
平成 28 年度 まちづくり市⺠アンケート ⾃由意⾒ 

 

本アンケートでは，457 名の方から自由記述式でのご意見をいただきました。 

以下に，政策分野ごとの主な意見（要望事項）を抜粋整理します（意見の後の（ ）は意見数）。 

 
①生活環境（防犯，防災，消防・救急，交通安全など）について 

� 生活公害（タバコやペットの糞尿処理のマナー向上，公営墓地の設置等）（12） 

� 交通安全（運転マナー向上，交通状況・交通安全施設等）（31） 

� 防犯対策（治安の強化，警察署の設置等）（22） 

� 街灯等の整備（13） 

②健康福祉（子育て支援，高齢者福祉，健康づくりなど）について 

� 保育所の整備・拡充，待機児童解消（26） 

� 子育て環境の充実（経済的支援の拡充，遊び場の確保等）（14） 

� 高齢者福祉の充実（介護施設の充実，安心して暮らせるような対策等）（14） 

� 医療機関の充実（医療機関の増設，陣痛タクシー等）（18） 

③教育文化（学校教育，生涯学習等）について 

� 文化施設（コンサートホール等）の整備（12） 

� スポーツ施設の整備（9） 

� 図書館の充実（蔵書，返却場所等）（7） 

④都市基盤（都市インフラ，景観，道路，公共交通等）について 

� 守谷駅（周辺地区含む）の整備，機能拡充，賑わい創出（98） 

� 緑の保全（緑・自然との調和，開発抑制等）（32） 

� 道路環境の改善（道路環境の改善，スマートインターの設置等）（37） 

� バス交通の充実（ダイヤ，ルート，利用環境等）（49） 

� 上下水道料金の値下げ（12） 

⑤産業経済（農業，商工業，観光等）について 

� 商業施設の誘致・充実（駅前除く）（34） 

⑥市⺠協働（コミュニティ，広報・広聴等）について 

� 情報発信・シティプロモーションの充実（13） 

⑦⾏政経営（窓⼝，職員等）について 

� まちづくり市民アンケートそのものについて（11） 

� 職員の応対等の改善（12） 

 



守谷市　まちづくり市民アンケート （今後）

ｻﾝﾌﾟﾙ
番号

性別 年齢 地区 今後の守谷市のまりづくりに関するご意見がありましたかご記入ください

1 女性 40歳代 南守谷
駅周辺の開発が遅れている。柏の葉キャンパスと比べるとその差は歴然。町に
まともなホールがないのも残念。秋葉原から32～5分という立地を生かし、人を
呼び込める工夫（収入をあげられる施設の建設）をしていただきたい。

2 男性 30歳代 みずき野 特にありません

3 男性 50歳代 北守谷
人口を増やし、産業を増やし自立できる市にすればよいと思う。市に関する情
報を市民にpushするような仕組みを整えればよいと思う。

7 女性 30歳代 北守谷
産婦人科の充実を望みます。２つの病院では選択肢として少ないし、どちらも
混んでいて不便です。また、篠﨑医院前までバス停をのばしてほしいです。バ
スは本数が少なすぎて使いにくいです。

10 女性 70歳以上 守谷
70才以上になったら、どんな特典があるのか民生委員の人に教えてもらいたい
です。

15 男性 30歳代 守谷
水道料金が高過ぎる。警察署がない。消防署が少ない。若い世代が地元を好き
になれる雰囲気がない。若い世代が飲食店など自営業をやってみようと前向き
になれる制度があると活気が出るのでは。

16 男性 65～69歳 北守谷 電線地中化の推進。警察署の充実。

17 男性 40歳代 守谷
旧道沿いのカーブミラーが朝くもっていて全く見えません。旧道に出ようとし
ても車は30㎞/hで走ってきませんので大変こわいです。一時停止をまもらない
人が守谷には多くみられると思います。特に小さい子供をもつお母さんが多い

18 男性 30歳代 守谷
守谷のイベントを増やしてほしいし(出店というか美しい食べ物を集めて駅前と
かで開いて欲しい)地域の人達との接点が少ない。たまにチンピラのバイクがう
るさい。

19 女性 65～69歳 南守谷
駅前の活性化。車がなくても外出機会を増やせる様、バスを充実させる。交番
が少ない。大きな劇場を作って有名人のコンサートや演劇を市内で鑑賞できる

22 女性 20歳代 守谷
プロキックボクサーとしてK-1にも出場している笠見玲慈くんに注目してほしい
です。応援よろしくお願いします。（私は同じジムで練習している者です。）

30 男性 30歳代 北守谷
守谷駅前にスーパーがあると便利だと思いますが、あまり多くの商業施設を作
りすぎるのは良くないと思います。落ち着いた雰囲気は大事にしてほしいで
守谷駅周辺の商業施設を増やす(イーアスつくばのような大型で駅近くのものを
作らないとTX守谷駅で下りてくれるお客様が増えない。守谷の価値が上がらな
いと思う。守谷駅近くに守谷市所有地があると思うが是非ここを生かしてもら
いたい。おおたかの森、柏の葉キャンパス、つくばと充実しているのに守谷は
なにもない・・・ただTXの始発駅であるだけ。守谷の発展のため駅前の開発を
頑張ってほしい！！駅前に子育て施設を充実させてほしい)

31 女性 40歳代 守谷

頑張ってほしい！！駅前に子育て施設を充実させてほしい)

（追加意見↓）

38 女性 30歳代 美園

今年から子供を保育園へ入所させたいので2月の通知を待っている状態です。待
機児童が多いと聞いています。環境を整えてほしい。家族で参加できるイベン
ト等を増やしてほしい。盗難等の犯罪が多いと思うのでパトロールを強化して
ほしい。渋滞が多く特に休日のふれあい道路は移動に時間がかかりすぎる。

40 女性 40歳代 守谷

小学校高学年以上の子供が遊べるスペース(屋内、外どちらも)が少ないので、
こまってます。児童館の数を増やす。広くする。バスケのゴールを増やす。も
しくは使用時間を増やしてほしい。公園より屋内のスペースを増やしてほし
い。相談できる機関(広く宣伝もしてほしい)を増やしてほしい(親も子も)切に
本当にお願いします。

65 女性 50歳代 南守谷
先日、中央図書館の韓国語版パンフレットで何カ所も間違いがあることに気づ
きました。もりや中央図書館がもり中央図書館になっている等・・・地名、住
所等・・・ほかの言語も合わせて見直しをよろしくお願い致します。
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守谷市　まちづくり市民アンケート （今後）

ｻﾝﾌﾟﾙ
番号

性別 年齢 地区 今後の守谷市のまりづくりに関するご意見がありましたかご記入ください

72 男性 60～64歳 守谷
１）守谷市霊園造成の計画してほしいですね。２）空き巣が多く不安な時があ
ります。対策を・・・。より住みやすく、安心して暮らせる街づくりが出来る
ことを願っています。以上

75 女性 30歳代 北守谷
駅周辺が駐車場が多く、店が少なく感じみりょくを感じない。年々住民税も多
くはらっているが適切に活用されているか不満がある。都市も近いのであれば
みりょくある建物や医療分野への力をいれてほしい。

78 女性 70歳以上 守谷

問71のホームページモバイルもりや使い方がわからない。10年前にバステイが
ありました。いつの間にバスも通らなくなった。モコバスを通るようにしてほ
しい。北園→東へフミキリがあるところ歩く事しか出来ない私です、イオンタ
ウンまで行きたいです。映画を見たい。家には車がない。宜敷お願いします。

79 女性 50歳代 南守谷

①アンケートの質問・回答項目に自由記述の無いもの、その他という選択肢の
無いものが多く、民意を本当に測ろうとしているのか疑問である。アリバイ作
りに見える。上下水道をコンセション方式にするプランへの可否、守谷駅周辺
や道路での公共工事を増やす為、市民からの要求がある、という結論を出そう
としていると感じて不快になった。②コミュニティバスの廃止と障害者・高齢
者へのタクシーチケット配給を要望する。

80 女性 40歳代 北守谷

土日も通勤バスの時間を早くして下さい。守谷駅の始発に間に合う様に！！守
谷駅からの北守谷方面等バスの本数、遅くまで、増やして下さい。特に土日の
バス！新守谷駅にも電車沢山停めてください！！使う人沢山居ます。朝夜だけ
でも多くして下さい。

82 女性 20歳代 北守谷

子育て支援・高齢者支援も重要と思いますが、その税金を払っているのは現役
世代です。現役世代への還元も忘れないで頂きたいです。世代間の不公平の是
正を強く望みます。守谷駅へのバスの本数をもっと増やしてほしい。住んでい
る地域ではモコバスは全く使えません。ルートの見直しをして下さい。関鉄の
高速バスがなくなり不便になりました。復活を強く望みます。守谷駅周辺の開
発を進めてください。(柏の葉キャンバス駅を見習って頂きたいです。)

83 女性 65～69歳 大井沢
町内会が担う地域役割は高齢化が進む今、その役割がこのまま取り組んでいか
れるのか。今後の町内会と行政のあり方はどうするべきかが問われると強く感

86 女性 65～69歳 みずき野
常磐線の観光、季節ごとに催し物を企画。駅からロックシティまで道路沿いを
もう少し楽しみな店舗があると歩いていて楽しいと思う。現在は淋しすぎ

87 男性 70歳以上 南守谷 若い人たちの人口を増やす政策。共働きが出来る環境。

89 女性 40歳代 南守谷
松ヶ丘公園隣接のテニスコート利用者は路上駐車をしています。何度か警察の
方へお願いをして注意してもらったことがありますが、とても迷惑していま方へお願いをして注意してもらったことがありますが、とても迷惑していま
す。公園の整備・パトロール(夜間)強化してください。

90 女性 30歳代 北守谷 通学路にミラーや信号を増やしてほしいです。

95 男性 65～69歳 南守谷

1.今となっては遅いかもしれないが、駅前の活性化。（駅前は町の顔、TX近隣
駅に比べてあまりに貧弱）2.毎日、空気を運んでいる大型バス。無駄遣いの最
たるもの。3.守谷のセールスポイント（人を呼び込むしかけ）がなにもない。
その仕組みを作るのが行政であり、政治であるのでは。例えば守谷の自然を売
り込む（3つの川を繋ぎ、1週できるようにしてインスタントバカンス基地にす

96 女性 70歳以上 大野
守谷駅周辺は駐車場ばかりで外部から来た人に商店がなくて不便とよく言われ
る。つくば駅、柏駅、柏の葉駅等はとても活気があるので参考にして守谷に人
を集めればもっと活気が出ると思う。

99 女性 60～64歳 守谷

駅前のみ街灯が増えたが徒歩圏内でもとにかく暗くて危険！早急に街灯を増や
すなり今よりかなり明るいものに交換して、夜でも市内を安心して歩けるよう
にしてほしい！駅（前）に書店がなく不便（特に学生）駅車側の駐車場スペー
ス→守谷の顔となる場所をおしゃれで魅力ある広場に！

101 女性 20歳代 守谷
保育園に入れなくて困る！待機児童０を目指してほしい。キドキドのような子
供が遊べる施設が欲しい。薬師台5丁目近くにもっと遊具のある公園を作ってほ

102 女性 60～64歳 大井沢
心豊かになれる市政をお願いします。守谷市に住みたい方がたくさんいるよう
に活政するまちづくりを。今回アンケートをいただきわからない事がたくさん
ありました。公報で少しずつ発信してください。市内の文化財、いろんなこ

103 女性 40歳代 北守谷

・先日国会でも議論されていたかと思いますが・・・低所得者世帯の子供でも
公平に高等教育を受けられる社会であってほしいと思います。我が家は母子家
庭ですが、子ども達は二人共大学への進学を希望しています。児童扶養手当や
医療費の助成を18歳までしか受けることが出来ず、経済的にはとても厳しいと
感じています。・市内の公共交通機関の充実を望んでいます。地域によって
は、バス停がない、バスの本数が極端に少ないなど公共交通機関を非常に利用
しづらいところもありますが、高齢ドライバーによる事故の増加や免許返納促
進という時代背景にそぐわないように思います。・市役所の時間外サービスの
充実を希望します。勤務地が遠いので市役所での用事を済ませるためには休み
を取らなければならずとても不便です。

104 女性 30歳代 北守谷 まちづくりを促進するのは良いことだが、税金がかかりすぎている気がする。

108 女性 60～64歳 南守谷
守谷駅周辺は駐車場が多すぎです。大型ショッピングモールが出来れば増々守
谷は発展すると思います。
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111 女性 30歳代 南守谷

街灯をもっと増やしてほしいです。私は帰宅時間が遅くなることが多いのです
が駅からの道のりすごく暗くてこわいです。終電になるとイオンの電気も消え
てしまうので294号沿いからイオン前の道路は懐中電灯がないと歩けないほど
真っ暗闇。お巡りさんにも帰宅途中に声をかけられ気を付けて帰るよう言われ
ました。街灯を増やせば犯罪防止にもつながると思うのでぜひ考えていただき
たいです。（私は松ヶ丘1丁目に住んでいて電車通勤で駅までは徒歩です。）

112 女性 40歳代 守谷
①守谷SA（サービスエリア）にETCスマートインターを是非設置願います。②住
宅地内の制限速度は20㎞に（現30㎞）に見直すべきだと思います。

115 女性 30歳代 守谷
みずき野のバスの本数を増やすべき。減ったことで高齢の方が今まで以上に不
便になっている。駅周辺の施設が分かりにくい。

118 女性 30歳代 美園

守谷市は環境が良く、コンパクトで住みやすいまちだと思います。公園も多
く、整備されていて良いと思います。取手地区内にも入りますが、旧ジャスコ
（大利根橋）を何とか整備してもらいたいです、守谷駅に駅ビルがあると大変
便利だと思います。高野小学校付近の道路が狭くて危険なので、広げてもらえ
ると良いです。水道料金が大変高いと思ます。

119 女性 30歳代 守谷

渋滞が緩和されると良いなと思う。とくに夕方17：00すぎ、土日祝の混みがす
ごく、買物で車を利用しづらい。幼い子供がいるので、どうしても買物の際は
車が必要になる。モコバスなどがもっと利用しやすければいいなと思う。本数
が少なすぎる。乗りかえが不便なため利用していません（できません）。

124 男性 30歳代 守谷 保育対制を強化（マンション↑）してほしい。
126 女性 20歳代 守谷 駅前にスーパーがある方が良い。

127 女性 30歳代 北守谷
・北守谷の防犯対策をして欲しい。個人や町内会で徹底しても、いまだに犯人
が捕まらないのは非常に不安で治安が悪化している！・婦人科のがん検診を申
し込みたいが指定の病院が少なく予約がとりにくい。

131 女性 50歳代 北守谷

・モコバスが（どこ走ってるの？）わからない！バスが不便すぎる！・市報な
ど戸別に配達して（郵便局、駅などもっての他！）（職員で配達）・自治会を
もっと入りやすく！人と人の付き合いがない！（夜8～9時に人が歩いてない！
ここは「市」ですか？）・もりや「ゴミ」カレンダーも各家庭に配達して！

135 男性 20歳代 大井沢 守谷はとても住みやすいです。このまま続けていけたらいいと思います。

143 女性 40歳代 北守谷

通勤時間帯の守谷駅前の混雑がひどい。駅前道路の拡張など何らかの対策をし
たらどうだろうか。立沢公園の噴水周りの工事をしているが、どちらかという
とその周りの敷石？大きいタイルの素材が雨が降ると非常に滑って危ないと思
う。対策をすべきではないか。立沢公園の噴水のあたりは小学生の待ち合わせう。対策をすべきではないか。立沢公園の噴水のあたりは小学生の待ち合わせ
場所なので、そこに時計を立ててほしい。守谷市に住んで長いですが、住みや
すくそこそこ満足しています。ご検討よろしくお願いします。

147 女性 40歳代 北守谷 小中学校の予算をへらさず子育てに力をいれてほしいです。

150 女性 40歳代 守谷
アピタやジャスコなどのショッピングセンターが失くなり、買物（子供の学用
品や日用品）しづらくなりました。イオンタウン以上の大型の店舗があると便
利だと思います。

152 男性 40歳代 南守谷

けやき台中学校の遊歩道に面した門の防犯？だか何だかの音をやめてほしい。
そばを歩いているだけで音が鳴り、非常に不愉快である！そばを歩いていいる
者に鳴らす理由があるのか？近所の住民を威嚇する理由は？？？学校側の考え
は傲慢そのものに感じる。

156 女性 70歳以上 南守谷
①モコバスの利用の仕方を教えてほしい。どこで、どうすれば、どこへ行く
か？できれば地域ごとにでも。②刈った草は切放しではなく集めてシマツして
ほしい。風が吹くたび近所はいつも草だらけになり困っています。

158 男性 30歳代 南守谷
こどもの医療費を全額市が負担になればさらに子育てしやすい市になると思
う。それと待機児童が多すぎる。認可保育所の増設を切に願います。

159 女性 40歳代 守谷

TXの守谷駅前にスーパーがあるとよいと思う。市役所にたてかんばんで「タバ
コは市内で買いましょう」とあるのは、きつえんを助長し、さらに子供の目に
もふれるよくないものとおもう。Taxのincomeを考えてのことだとは思いますが
即てっきょすべきと思います。市役所として出すべきではないです。FCTCに触
れるとおもいます。

161 男性 40歳代 みずき野
・小さい子供が遊ぶ公園の遊具が物足りないと思う。アスレチック用な少し大
きめの公園をどこかに1ヶ所でも良いので作ってほしい。・保育所の増設希
望。・小中学校の耐震強化してほしい。（プールサイドがガタガタ、汚い）

163 男性 30歳代 美園

・兄がいるのに弟が保育園に入れない等、保育園の数が全然足りない。子供の
多い家庭は優先的に保育園に入れる、補助金を出すなどの政策をしてほしい。
（神栖のような）・子供が屋内でのびのび遊べる施設をつくってほしい。・う
ちには子供が3人いるが、送り迎えなどの観点から保育園は同じところでないと
厳しい。そういった配慮をもっとしてほしい。（共働きなのに2年間も違う保育
園だった。祖父母も不在）・きちんと反映してほしい。子育て世代には切実な

165 女性 50歳代 みずき野
行政には何も期待していない。自分の身は自分で守らなければと思って生きて
いる。そもそもアンケート事態税金の無駄遣いだ。

168 女性 20歳代 みずき野
もこバスの本数が少なく利用しづらい。市内に産婦人科が少ない。夜間のバイ
ク暴走が取り締まり切れていないことが不満です。
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172 女性 70歳以上 北守谷
北守谷から守谷駅のバスを1時間1本ではとても不便です。2本にしてほしいもの
です。どうにかならないでしょうか。お願い致します。

177 女性 70歳以上 守谷
数年前、守谷が「住みやすい町1位」になったと聞きました。守谷に住んでもう
すぐ3年になりますが、又住みやすい町2位になれたら嬉しいです。

178 女性 30歳代 北守谷

守谷は教育や外国文化等に力を入れているとのことですが、普段生活をしてい
るとあまりそう感じないです。もう少し身近になる工夫はないでしょうか。医
療施設、福祉に力不足を感じます。保育園でもそうですが、もっとふやせない
のでしょうか？駅前が駐車場ばかりで寂しい。これではこれ以上の発展は難し
いのでは・・・。みらい平の方が整ってきている気もします。

179 女性 30歳代 大井沢
道路整備、砂利道が多く子供を歩かせられない。車道の白線跡が残っていて見
にくい。

180 女性 70歳以上 北守谷 よくわからないところがありました。

190 男性 20歳代 守谷
もうすぐ転居（市外へ）する予定ですが、落ち着いた街でした。お世話になり
ました。

193 女性 40歳代 北守谷

市長が変わったので新しい市政に期待したい。庁舎に夜間行ったときに21：00
は過ぎていたが電気がついていた。残業をしている部署があるのだろと思いま
すが、仕事の量、人員配置は考えないと職員の方々の負担が増えてしまい市民
としても不安です。駅前が飲み屋と駐車場だらけで淋しい。

199 男性 30歳代 守谷 駅前にスーパーがあったほうがよい。

201 女性 40歳代 南守谷

待機児童が多く、保育園にあきがないのはわかりますが、もう少し情報開示し
てほしいと思います。つくば市は毎月保育園のあき状況を公開しています。フ
ルタイムでも待機児童になり悩んだので認可も含め安心して保活できるような
環境づくりを検討していただきたいです。

206 女性 65～69歳 南守谷
緑豊かな環境の良い住みやすく子育てしやすいまちをもっともっと推進させて
頂きたい。「いいところね～」って他のまちの方々に言われるような誇りが持
てる町づくりをみんなが意識してできるといいですね。

210 男性 60～64歳 南守谷

守谷駅前の駐輪場は空間に余裕があると思う。可能なら立体化工事を行い連絡
道に直結させる駅近くに駐輪台数を増やすことにより便利さ向上させ不法駐輪
や自家用車送迎を減らすことも可能では。守谷市をもっとほかにアピールでき
るようなプレミアムな特産品を皆の力を結集させ開発する。

211 女性 40歳代 南守谷

老若男女ともに助け合い支え合う守谷であってほしいと思うのと同時に、長き
にわたり日本を支えてくださったシニア世代の方が何も不安にならない暮らせ
る守谷市に、そして未来をさせる子供たちにとって良いと思われる事が充分にる守谷市に、そして未来をさせる子供たちにとって良いと思われる事が充分に
実現可能な守谷であってほしいと感じます。守谷の人材は素晴らしい。守谷が
日本のお手本に、守谷から日本の守谷から世界の期待しています。

212 男性 30歳代 南守谷

守谷駅駅前の充実（つくばエクスプレスの始発にもなる守谷駅その周辺が駐車
場しかないのは少しさびしいです。）警察署の配置（最近、深夜の暴走行為や
町内の空き巣未遂など治安の不安があります。犯罪の防止抑止に向け治安機構
の拡充を希望します。）

213 男性 30歳代 南守谷
市民ホールの建設。コミュニティバスの改革より生活の足に。守谷ＳＡにス
マートＩＣの設置。市内企業への応援政策等に期待します。

218 女性 40歳代 大野

駐車場がある子供が遊べる大型遊具のある公園をつくってほしい。つくばみら
い市は開発途中のためか、いたるところにそのような公園がある。守谷住民も
よく公園で会う。そんな時必ず「守谷市にもこんな公園ほしいよね！」という
話になる。常総運動公園の中にでもつくられれば最高なのだが・・・。

220 女性 40歳代 不明
学校給食の質の向上を求めます。（食育の充実と共に）食器、メニュー内容が
粗末です。調理方法や安全性、味は悪くないと思いますが・・・。

222 女性 30歳代 北守谷
保育所に入れず困っています。私達だけでなく多くの方が困っています。保育
所をすぐに作ってほしい。とは言いませんが、宅地開発を進める際に最大限に
考慮してほしいと思います。

223 女性 50歳代 守谷
守谷沼周辺の公園がきれいに設備されるとうれしく思います。ウォーキングし
たくなるような。

228 男性 20歳代 守谷
子育て支援の内容が他の県、地域に比べて整っていないため守谷から別の地域
に移り住もうかと検討中です。充実した支援のまちにしてください。

230 男性 40歳代 守谷
守谷駅前の駐車場を商業施設に変えて欲しい（駅前の再開発）ひがし野の市が
保有している土地の有効活用を希望します。

233 男性 65～69歳 北守谷
安心安全を最優先する街造りとして市政に取り組んでいくべきではないか？と
思いますと同時に子育てしやすい環境や福祉問題と思います。

234 男性 70歳以上 みずき野 水道料金が高すぎる。改善を希望します。

236 女性 40歳代 守谷
TXの車両の増加。（通勤ラッシュ時の混み具合がひどい）車両を増やすことで
少しは緩和されると思う。TXの東京駅終着。

241 男性 40歳代 大井沢 期待しています。がんばってください。

245 男性 20歳代 守谷
昔と比べてTXも開通し、利便性が増したように感じる。しかしながら駅周辺の
活用法に問題を感じる。半分近くが駐車場である。市民の声を調査し、さらに
ニーズの高い施設を建設すれば、さらによりよい守谷市の発展につながると感
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246 女性 50歳代 北守谷
診療所、クリニックは市内に沢山ありますが、専門的に診てくださる病院が少
なく、つくばや都内に通うには高齢の方には難しいと思います。近隣にあると
良いと思います。市内バスは夜もう少し遅い時間まであると良いです。

248 男性 50歳代 南守谷
何か問題が起こった時の、市の対応が早くなった。市民にとっては、とても助
かります。アンケートを送ってもらいありがとうございます。

249 女性 70歳以上 守谷

私の住んでいる松ヶ丘は近くにスーパーあり買物にも便利、駅にもほどほどの
距離ですし、医者も車なら便利な所にあります。最近考えますことはまちづく
りの一環としてこの高齢者の多い時代、回覧板、ゴミ捨てなどが困難な人たち
もいると思います。やはりなかなか近所の方にはお願いしにくいので市でも対
策をお願いします。又、他県でも守谷の発展ぶりに人気はあるようですが、実
際は駅前の環境はあまりにも貧弱でおどろきました、あかぬけた駅前に出来な

250 女性 60～64歳 北守谷
守谷駅東口ロータリーが狭くて拡張してほしい。駅周辺が活気がない。駅ビル
を作り活気のある守谷にしてほしい。

251 女性 40歳代 守谷
守谷駅前にスーパーを作ってほしい。車がなくても生活に不便がない街にして
ほしい。

252 女性 50歳代 北守谷
生涯学習で習ってみたい事があっても平日の日中なので仕事の関係上行く事が
出来ません。月に一回でもいいので土日に行かれる様企画してほしいです。

253 男性 65～69歳 北守谷
守谷市を一本でつないだ遊歩道を整備し、その場所ごとにテーマをつくり持続
さす為に、シェア整美人として認定し（20人ぐらい）その活動によりポイント
を考えて協力してもらえばよいと思う。

261 女性 30歳代 守谷
主人曰く、質問数が多くてやる気がそれます。（途中から主人→私が回答しま
した）とのことです。

268 女性 70歳以上 守谷 目がつかれました。

272 女性 65～69歳 守谷
①近隣市町村との合併により都市構想の機能の充実をはかる、②大学や各種学
校、大型商業施設等を誘致して多くの若者が集まる街創り。③高齢者の健康と
コミュニケーションの場づくりとして駅前に温泉施設を作る。

273 女性 30歳代 守谷 保育園を増やしたい

277 男性 30歳代 守谷

守谷市に住んでいる人は都内に通勤している人が多いと思います。でも駅前に
スーパーがなくにぎわいもないのでとても不便です。たとえばスーパー以外に
も駅前に郵便局を作ったり本屋を作ったりしてほしい。また、免許更新時に取
手などいくのに大変である。市内にあればいいと思う。

281 男性 50歳代 守谷 図書館の蔵書が少ないと思う。
遊歩道をウォーキングで利用していますが、もっと夜間照明をつけてほしいで

290 女性 40歳代 南守谷 す。夏場は特に葉が生い茂り街灯がほとんど機能しない場所が多くあり、とに
かく暗いです。学生も利用します。歩いている方もランニングの方もたくさん
います。何か対応していただけるとありがたく思います。

299 女性 30歳代 北守谷

第一病院前から東京駅行のバスがなくなって残念。成田や羽田に直通のバスが
なく不便。その点はつくばの方が利便性があると思う。コミュニティセンター
をもっと活用したらよいと思う。教育予算は多い方がよいと思う。平日働いて
いるので市役所の窓口に行くタイミングが難しい。図書館の本を充実させてほ

300 男性 70歳以上 守谷
認知症①予防②対策について　①健康、スポーツ、体操、マージャン等充実し
たほうがよい。②見守りを組織的に行うことを市民に分かりやすくする。

301 男性 65～69歳 守谷

30数年前、守谷町に来たときは不便でしたが、朝は家の前の道でコジュケイが
鳴き空気もきれいでした。この所、急に家が建てこみ空気がよどむときは隣近
所のきつい柔軟剤の匂いががちこめ気分が悪く寝込むときもあります。保健セ
ンターに相談に行きましたがラチが明かず、自分で職場で使う有毒ガス検知器
を借りたところ、有毒ガスが検出され、先日は警報が鳴るレベルでした。環境
調査にも力を入れてほしい。

304 男性 70歳以上 高野

私は、守谷氏は10年先、20年先も発展するまちだと思います。それには守谷市
が守谷駅周辺の開発を計画的に指導し、まちづくりを進める事を希望します。
将来若い人たちが住みたい町づくりをして下さい。双子多摩川駅周辺は参考に
なると思います。

308 女性 50歳代 守谷

こちらに引越してきて、スーパーマーケットで消費者が野菜果物を選ぶ時にい
くつも手にとっては乱暴に戻すのにとても驚いた。小中学校でこのようなマ
ナーについて取り上げてはどうか。ゴミ分別のプラ容器にプラスチック製品も
含めてほしい。リサイクル可能な資源ごみと不可能な不燃ごみであれば、ゴミ
袋の値段を差をつけても良い

309 女性 40歳代 守谷

☆東のウェルシアとブランズ間の道について。みずき野方向へ道路がまっすぐ
つながったことによりスピードを出す車が多量で、先日は居眠り運転により住
宅につっこむ大事故あり。通学路でもあるので全面ガードレール設置を！！☆
駅前の東口、依然川村矯正歯科があった場所に、守谷では違反だと思われる飲
み屋がある。風紀が乱れるので退いて欲しい。
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310 女性 30歳代 守谷

子育てしやすい街と聞いていたのですが、住んでみると病院が少なく、小さな
子供がいて、またこれから出産という状況でとても不安です。車の運転ができ
ないので、歩ける距離に小児科や耳鼻咽喉科等、子供が多く利用する病院がほ
しい。守谷は産婦人科も少ないのに周辺の自治体では行っている陣痛タクシー
がない。これから世帯が増える地域なのにクリニックがないことが子育てしや
すいと言えるのか。また、スーパーも駅周辺にはないので大型のスーパーがほ
しい。イオンはカスミしか入っておらずイオンとは言えない。

315 男性 65～69歳 南守谷
税金の無駄遣いが見うけられ残念です。議員、公務員の方々の努力と市民のた
めを思う気持ちを大切に何をしなければいけないのかを日々考え行動してほし

317 男性 20歳代 守谷

守谷駅周辺における「歩きタバコ」をそれに対する市の取り組み方に多少の不
満があります。駅周辺には守谷市として「罰金を課す」と書かれた看板が立て
られているにも関わらず、見回りなどはほとんど見たことなく電車を降りたサ
ラリーマンは歩きタバコし放題の状態になっています。またホームページなど
でも摘発数などが載っておらず、何の警告にもなていないように思われます。
近くの交番や地域ボランティアと連携して見回りを強化してみてはどうでしょ
うか。東京で仕事を終え、守谷駅で下りたところで深呼吸をすると「守谷は空
気がおいしいなあ」と感じます。そういった思いも周囲で心無く歩きタバコを
する人がいると台無しになってしまいます。ただ看板を立てただけで抑止力に
なっていると勘違いしてはいないでしょうか。「時間がない」「人手が足りな
い」「所掌業務外」は工夫次第でいくらでも補えます。同じ公務員として皆様
を応援しています。よりよい町づくり目指して頑張ってください。

318 女性 20歳代 守谷
守谷駅前でのイベントが好きです。”食”に関するイベントばかりに参加しが
ちですが、”防災”に関するイベントがあれば参加してみたいです。

321 女性 30歳代 守谷

住んでみてまだ1年たっていませんが、緑がたくさんあり、広い敷地があり、空
は広く子育てしやすい環境だと感じていますが、他のTXの駅に比べて（おおた
かの森や柏の葉）駅の周りはあまり特徴がない様に思います。緑を活かした何
かできるといーなー。

324 女性 30歳代 守谷

私の周りには３人以上子供を持つ人が多くいますが、大学進学まで考えると
先々不安という話がよく挙がります。子育て支援の充実をもっともっとして
「子育てするなら守谷」となるくらい、支援の拡充をお願いしたいです。東京
都の様な「私学高校補助」のような・・・。宜しくお願いします。

326 女性 40歳代 守谷
市役所内の暗い室内が職員の対応に現れており、サービスを提供しているとい
う意識が低い。又、言葉づかいが悪い印象なので直してほしい。全体的に職員う意識が低い。又、言葉づかいが悪い印象なので直してほしい。全体的に職員
の意識改革をお願いします。

331 男性 30歳代 北守谷

新しい住民（区域）が地元の祭り（八坂神社）に参加できる体制がないと思
う。私の代でも地元の人、引っ越してきた人、いまだにカベがあると思う。特
に行政は地元よりの人、保守的な考えの人が多いと思う。伝統も大切だが悪い
ところは改革しなければならないと思う。発展しても新し人と共存して町づく
りをコントロールしなけらばならないと思う。

332 女性 30歳代 北守谷

（小児の夜間救急について）→守谷第一病院では水曜日のみとなっており、あ
まり利用する機会はないが、やや不便さを感じる。ＪＡとりでで他の曜日を対
応しているのはわかってはいるが、急に体調をくずし救急車を呼ぶほどではな
く、かといって苦しんで眠れない状態の子供を連れていくには距離が遠い。

333 男性 30歳代 北守谷
今後人々が増え●を呼びたいと思いますが、福祉施設がまだ少ないと強く感じ
ています。またバスケットボールを多く作っていただきたい。子供たちが自由
にバスケができる環境をお願いしたい。

334 男性 60～64歳 守谷

守谷市の市道などは新しい道を作るのに不動産業重視で開通させているように
思われる。逆に不便になったり自然が壊されているように感じる。守谷駅（東
口など）周辺の道路は不便に感じる。開発が遅れると思う。車のマナーが悪
い。ウインカーを出さない。曲がりだして点ける。交差点内の無理な右折（赤
になっても進入してくる）

340 女性 40歳代 守谷

総合病院が少なく、いつも混んでいるので守谷駅近くの市有地などに総合病院
ができればいいなと思っています。バスの本数が少なく、車がないと不便なの
で年を取ってからの生活に不安が有ります。警察署が近くになく警察官の姿を
ほとんど見ることがないので治安の面で少し不安です。

341 女性 20歳代 守谷
守谷駅も近く環境も良いと思い松並青葉に引越してきたのですが、開発地域だ
けあり病院や学校、郵便局がなく生活するのに不便だと感じています。駅直結
の商業施設が有ればもっと栄えたと思うし便利だと思いました。

350 女性 70歳以上 守谷
守谷市に何が有りますか？と聞かれて思わず「アサヒビール」を答えた私がは
ずかしかった。もっと文化的なこと地域活動のＫ戸を知っておくべきだったと
反省しました。

357 男性 50歳代 南守谷
ムダな税金は使うな。つくばエクスプレス駅前ショッピングモールをスケール
大にし、もっと集客してみろ。市が都市計画を見直しして見よ。

360 女性 20歳代 守谷 スポーツの交流をもっと盛んにしてほしい。

362 女性 40歳代 守谷
新しいビスタ地域の住人のこうりゅうをしてほしい。スポーツを出来る場、朝
にラジオ体操をする場などベニマル内などにあるとうれしい。早朝の体操
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363 男性 20歳代 南守谷 駅前開発の再検討。TXが高い。宅地大規模開発は反対。スマートICを守谷SA

365 男性 40歳代 守谷
1.守谷駅前再開発のしっばいはもうどうにもならないのでしょうか。他のTXの
駅と比べてあまりにもみじめです。2.保育園不足（保育園に落ちた）のため、
結果として妻が仕事を辞めました。子育てでは0点です。まもなく引越します。

368 女性 65～69歳 北守谷
仕事は毎日東京へ行っております。95才の母の介護もあり、時間的に余裕がな
く地域に関わることができません。生活を支えてくださる守谷市に感謝してお
ります。守谷駅へのバス路線は数多いですが、本数が少なく待ち時間に困って

369 女性 60～64歳 みずき野
つくばEXプレスが出来て、人口も増え続けているので駅前を魅力あるそして住
民が行きたくなるような所にしてほしいと願っています。

370 女性 60～64歳 大野
幼児が遊べる施設を作っていただきたいです。取手市には市で運営し、低料金
で楽しく遊べる（ウェルネス）施設があります。子供たちはいつも遊びに行く
と満足し喜んで帰ってきます。お願いします。

371 女性 65～69歳 大野
大野地区の二十三夜様のことなのですが、石の門が木の根っこによって道路方
にたおれそうになっています。いつたおれるか心配です。

373 女性 40歳代 みずき野

高速の守谷パーキングから直接出られると良いです。守谷の駅前周辺がもっと
楽しくなると良いです。私の住んでいるみずき野地区は年配の方々が多く、だ
んだんさびしくなるいっぽうです。もっと近くにスーパーやお店が出来て活気
が出るといいです。

380 男性 60～64歳 北守谷
昨年のリフォーム補助金は、市と業者の談合があったとたくさんの人が思って
いる。

382 男性 20歳代 大井沢 市民のスポーツの場所として、市営の事務を作って欲しい。

383 男性 60～64歳 北守谷
松丸市長が市長選立候補中にかかげた施策や就任訓示にお示しした決意をすみ
やかに実施してください。そのために職員は一生懸命汗をかいて下さい。かけ
声倒れにならによう切にお願いします。

387 女性 30歳代 大井沢
駅前開発に力を入れているようですが、中途半端では？駅ビルなど大型商業施
設がないとTX守谷は「通過駅」になってしまうのではないでしょうか。若い子
は結局、柏や都内で服を買っているようです。

388 男性 70歳以上 北守谷 民間に委託されている業務のチェック体制を強化されると安心できます。

389 男性 70歳以上 守谷
守谷独自の体育館または公民館（1000人以上）び物が欲しい。芸術、コンサー
ト等の機会が少なすぎる。

391 女性 20歳代 守谷
松並青葉地区にも少し緑の多い（森林公園のような）公園があればと思う。子
供の徒歩圏で。保育園に入れるかどうかが悩まなくて済むようになれば良い。
住民が誇れる街になってほしい！

393 女性 30歳代 守谷

旧道にある”五人ばやし”をどうにかしてほしい。前を通るのが怖い。イオン
タウン守谷、アクロスモール等あるが子供用品が少なく買物しづらい為他県市
へいくことが多い。市内での買い物に不便さを感じる。守谷駅周辺は飲み屋が
多く、子供と一緒に行けるところが少ない。

398 男性 50歳代 守谷

松並木通りの通行を住民のみ許可とするような制限してほしい。スピードを出
せないような工夫が必要（車道幅を狭めたり、ハンプ）。松葉の清掃を定期的
に市で実施してほしい。無壁車庫まで建築制限するのはまちがっている。規則
を再考すべき。

399 女性 70歳以上 北守谷
今回の調査で守谷市の文化財についてたくさんあるのを知りました。健康増進
のウォーキング等と併せて文化財を訪ねる幾つかのコースを作って定期的に開
催してほしいと思いました。

401 男性 40歳代 守谷
ふれあい道路の天神交差点（セブンイレブンが角にある）の北行きと南行きで
信号の長さが異なるのですが、北行で右折する際にぶつかりそうになるので右
折信号をつけてもらうとうれしいです。水道料金はちょっと高いです。

402 女性 30歳代 守谷
職員の方々がいろいろな取り組みをしてくださっていてありがたいです。これ
からもがんばってください。

403 男性 40歳代 南守谷
TXの料金を下げてほしい。歩道の幅がせまい、くらいのできけんです。（松ヶ
丘小学校前）
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406 女性 40歳代 北守谷

三人の子供を持つ母親です。守谷市内の小児科の救急医療体制が整ってないこ
とに大変不安と不便さを感じております。第一病院での受け入れは毎週水曜日
のみで保管お市町村の救急にかかることが多く、改善されればありがたいで
す。学校給食のレベルが大変低いように思われます。内容も味ももっともっと
改善していただけたらと思います。子供たちの口に入れる物なので、身体に悪
い添加物等も使用せずに作っていただきたいです。他の地域の給食と比べると
あまりにも差が有りすぎて、他地域よりこちらに越してきた際に子供ががっか
りしていて私自身何度も給食試食会に参加させていただいているのですが、そ
のたびにこれでは子供たちがかわいそうだなと感じてしまいます。周りのお母
さま方も皆さん同じ思いでいらっしゃるのでどうかよろしくお願いいたしま
す。（たしか、ピカタという名前のパンだったと思いますが、パサパサ過ぎて
飲み込むことが出来ませんでした。全体的にお味が悪く茶色のイメージで
す。）夜間、街灯が少なく歩くのに大変足元が危険です。暗いので防犯上良く
ないと思いますので、もう少し市内道路の街灯を増やしていただきたいです。
（特に新守谷駅からカスミ方面への道は大きな道路なのにもかかわらず大変暗
く危険です。高速道路の橋の上は特に暗く足元を照らすような照明が必要だと

410 女性 40歳代 南守谷 同居している両親がもう高齢なので福祉を充実させてほしいです。

413 男性 65～69歳 南守谷
明確で具体的なまちづくりの絵を提示して市民に問うていただきたい！〈抽象
的ビジョンではなく目に見える姿〉

415 女性 30歳代 北守谷
現在２才の子供が認可保育園に入れない。認証も４月まであきがない（年末か
ら探している）

416 女性 30歳代 大野
モコバスもとても便利に使っています。欲を言えば朝と夜に１本づつ本数を増
やしていただきたいです。

418 女性 70歳以上 北守谷
空家を有効に使用しての活動について検討してはと思います。公民館も更に充
実の活動について検討してはと思います。「俳句の会」「読書会」などあると
参加したいです。現在ある活動についても広く皆さんに伝えられると良いです

421 男性 65～69歳 守谷 駅周辺は駐車場ばかりであるり、商業的開発が今一である。

422 女性 30歳代 大野
市内でも駅から離れると本当に不便で小学校もボロボロで、正直子供をこのま
ま守谷で育てなくないと思います。人が多いところは良いと思います
が・・・。差が有りすぎると思います。保育園も少ない。

427 女性 70歳以上 南守谷 守谷市文化会館作ってください。
430 女性 60～64歳 南守谷 老後の施設を建設してほしい

商工まつりやモコフェスタ等のまつりがあるが、単にのみくいのまつりで、文
431 男性 65～69歳 北守谷 化的なイベントがない。酒を飲むのもいいが、モコフェスタは文化的なまつり

にすべきだ。今の状況ではいく気がしない。

432 男性 60～64歳 南守谷

守谷には個性的な町並、外観を持つ街になってほしい。日本の居住空間に対す
る意識、規制などはレベルが低すぎるので、理想を求めて独自の条例などを駆
使する市となって全国から一目置かれるような、あるいは東京圏の郊外型タウ
ンとして真に豊かな街になってほしい。

435 女性 60～64歳 南守谷
警察署がない為不安です。防犯の為にも守谷市でできる政策が欲しいです。例
えば地域に防犯カメラの設置とか、警察官の増員とかです。防犯カメラの配備
は犯罪の抑止になると思います。

437 男性 70歳以上 南守谷 特になし
440 男性 30歳代 南守谷 守谷駅前の活性化を進めてほしい。

442 男性 65～69歳 守谷
日常、路線バスやモコバスの運転をしていますが、利用客が少なく街全体の活
性化が重要と思います。守谷駅前に商業施設等を誘致する計画等が必要なので
はないか？

443 男性 40歳代 大野
守谷駅周辺は喫煙防止にも関わらずたばこを吸う人が散見されます。出来る事
なら取り締まっていただきたいです。

445 女性 60～64歳 北守谷

「広報もりや」を活用して、守谷市見んが考えるべき地域課題等に関する啓発
等を行う。という発想と十さんが必要だと考えます。人口の年齢階級別構成と
年次推移、今後の推計、地域ボランティア活動の実践、少子高齢化に関する
データ及び対策等の実績etc・・・。「現在の広報もりや」での工夫を尊重しま
すが、守谷市の実情、地域行政課題の啓発は必要とはお考えになりませんか！

447 女性 40歳代 守谷

①駅の周辺が閑散としていて、あるのは飲み屋か駐車場というお寒い現状をど
うにかしてほしい。地権者をまとめることも出来ず何も誘致できないトップは
いらない。アピタはなくなり近隣ショッピングモールも空き店舗が増えてい
る。人口が殖え税収も安定している今地域を活性化できなくていつやれるの
か。すでに陰りが見え始めていることに、もっと危機感を持ってほしい。カス
ミに頼りすぎ。②公園の管理が最低限で全く魅力を感じない。中途半端な大き
さの公園をお義理程度に作って、たいした遊具もなく不審者の出没スポットに
なっている。特に土塔森林公園は心霊スポットのように陰うつです。市のシン
ボルとなるような、まともな公園を作って欲しい。③体育施設が少ない。無料
で開放、または使える体育館（取手グリスポのレベル）を作ってほしい。
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448 女性 65～69歳 大井沢
私は守谷の自然が好きです。河川の大幅な開発を見ると心が痛みます。なるべ
く現状を維持しつつ、住みやすい街づくりをお願いします。都会にする必要は
ありません。

453 男性 30歳代 守谷
住み始めて１年未満（２か月程度）なので、まだ全く分からない部分が多い。
今後より具体的な意見を伝えていきたい。

458 男性 30歳代 守谷

西口の一般車両用ロータリーは駐車場（30分以内無料）にしてほしい。駅で買
い物したい。交通違反で逮捕された議員がいたが、共産党議員も交差点すぐに
駐車していたことが原因で男性と子供がひかれそうになっているのを見た。シ
ルバーのデミオの議員に教育しておいてほしい。ママが活躍みたいなことを必
死にとりあげているが、そもそも年金で優遇されている主婦にさらに税金をか
けている意味がわからない。真面目に納税している単身者、共働き夫婦に便利
な街にしてほしい。そもそもママ限定の時点で男女差別ですよね。シティプロ
モーションをもっと頑張ってほしい。ふるさと納税とリンクしている気がしな

459 女性 30歳代 守谷

マンション（ファミリー世帯向け）等の新築が相次いでおり子育て世帯が増加
している中、保育園の増設が追い付いていないように見える。実際、市役所窓
口において、待機児童数、保育園の選考にもれた人数を聞いてあまりの多さに
愕然としてしまった。これからしばらくは増え続けるであろう。保育園希望者
に市としてぜひ早急に私立の保育園をふやしてほしい。何のためにつくばEX線
沿いに住み働いているかが保育園に入れないことで意味をなさなくなってしま
うのでよろしくお願いします。

463 女性 50歳代 みずき野
みずき野内に買物をするスーパーがないため、車がないとものすごく不便で
す。なんとかならないのか！

466 男性 70歳以上 北守谷

守谷市の行政に市民サービスが極めて悪い。またきわめて閉鎖的な行政であ
る。特に農業委員会及び教育委員会であり、最悪の組織である。教育委員、農
業委員も公募及び選挙で選出すべきものである。一部の市職員で専決している
のは最悪である。

467 男性 40歳代 北守谷
くわがた公園の除染後に入れた土の質が悪い。雨が降った後の状況は最悪で、
すぐに入れ替えを行ってほしい。

468 男性 70歳以上 守谷 空き地に対して定期的に草刈りをしてほしい

469 女性 30歳代 守谷

首都圏エリア（東京）で大きな地震があった時、TXがとまってしまった場合、
守谷に残している子供達が心配でなりません。安否確認のマニュアルをつくっ
てほしい。駅前の商業施設の充実（大手ディベロッパーによる開発）。大手ス
ポーツジムの駅前誘致。守谷ブランド化へ。

471 女性 70歳以上 守谷
私立の大きな介護施設を作って安心して老後を送れるようにしていただければ
心から守谷に住んで良かったと思えるでしょう。

472 男性 60～64歳 みずき野
近所にスーパーマーケット等の店が無く不便を感じている。「ローソン100円
ショップ」等、小さくてもいいので一定の食品が購入できる施設を設けて頂き
たい。（コンビニはあるが食材が少ない、例えば、ネギ、人参etcなどがない）

473 男性 30歳代 北守谷 水道代が高い

475 女性 40歳代 北守谷
水道料金が高い。健康保険料が高い。立沢公園の遊具がつまらなすぎ。以前、
大きなすべり台があったころの方がよかった。駅の周りの施設を何とかしてほ

476 女性 40歳代 守谷 市役所の方がどなたも親切でとても居心のよい所ですね

477 女性 40歳代 守谷

駅前周辺にも郵便局があったら便利だと思う。守谷駅前（ライオンズマンショ
ンがある方）の道路は路駐車が多いので、横断歩道を渡る際でも路駐車がジャ
マで走行してくる車を確認しにくい。横断歩道の近くに路駐できないような対
策をしてほしい。（固定するコーンなど）

480 女性 50歳代 南守谷

傾斜版を置かないと家の駐車スペースに車を乗り入れられないので設置したい
のですが、私自身、自転車を乗る際に多数の家で置かれている傾斜版が通行の
妨げになり危険だと感じたので歩道の切り下げ工事をお願いしようと業者に見
積もりを依頼したところ37万円と言われました。そもそも市の道路整備がちゃ
んとしていれば市民がこんな高額な費用を払う必要もないのに納得がいかない
気持ちでいっぱいです。せめて折半ということはできないのでしょうか。

483 女性 65～69歳 守谷 このアンケートは何に役立つのですか？大変な費用でしょう。税金でしょう。

488 女性 40歳代 大井沢

高齢者に対しての福祉サービスが充実していないと感じている。モコバスは
通っているが、住宅街を離れた地域ではバス停まで歩いていくには高齢者には
遠い人もいたりする。そういう立場の人や１人暮らしの人への配慮等が不十分
だと感じている。１人暮らしの高齢者でなくても同居の家族が日中会社に行っ
ている場合等のサービスを充実っせてほしいと感じている。

490 女性 70歳以上 大井沢

守谷のタクシー券（無料）はどのような方に配布しているのですか？守谷市で
年間タクシー券代金は額はどのくらい払っているのですか？又、どのように使
われているのかご存知ですか？タクシー券を使って遊びに歩いている（自転車
で買い物に行かれる方）タクシー券がない人は足が不自由でも病院までトボト
ボ歩いて行かなければならない（モコバスは乗り場まで遠い）不公平です。常
総市のように福祉タクシーを取り入れたらどうですか。市内は前日に市役所に
申し込めば250円で病院も買物も行かれるそうです。同じ方向に行く方何人かで
乗り合わせ、守谷市でも取り入れてください。お願いいたします。公平になる
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守谷市　まちづくり市民アンケート （今後）

ｻﾝﾌﾟﾙ
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492 女性 30歳代 守谷

守谷駅前（東口側）に商業施設が欲しい。大型でできれば百貨店やららぽーと
のようなものが希望です。もう少し駅前に活気が欲しい。可能ならば駅前の駐
車場の数を減らしてほしい。多すぎる。守谷駅前に郵便局、三菱UFJ銀行も欲し
い。不便すぎる。モコバスをもう少し充実させてほしい。本数が少なく不便。
お年寄りなど不便なのではないか。

494 女性 60～64歳 北守谷
守谷駅からR294に出る交差点2ヶ所（守谷駅入り口、百合丘3丁目）暗くて歩行
者が見にくいのでもっと明るくしてほしいです。特に雨の日の夜は見にくいで
す。ご検討のほど。省エネに反しますが、明るくしてください。

498 女性 65～69歳 不明
免許を持たないので買い物が不便になりました。バスも1時間に２本！モコバス
は１日に2～3本！イオンが閉店して（老人の衣服等）買う店が無くて困ってい

501 男性 40歳代 守谷

守谷駅前を商業活動の中心にする必要はないと思います。高いビルやマンショ
ンを建てるなどは賛成しません。住みよい町にするには道路の舗装状態は段差
をなくすなど調査をされた方がいいと思います。また最近夜の暴走行為がある
ように思いますので取締りをお願いします。私自身守谷へは最近移り住んだ人
間ですが妻は守谷に長年住んでいます。元々の住人と移ってきた住人には大き
な感覚の差があると考えます。調和をどのように取っていくかとても難しい問
題と思いますが取り組んでいただければと思います。

504 女性 70歳以上 北守谷
立沢公園の木を少なくしてほしい。見通し良く、歩いていてもこわい。あまり
高くしない方が良い。カラスが多くて。御所ヶ丘サロンをもっとゆうこうに使
いたい。役員さんが80才すぎてたいいへんです。市の職員さんが出来ないもの

506 女性 40歳代 守谷
バーベキューをやるときは夜の8：00～9：00までにしてほしい。近所迷惑（大
声で話す。煙が広がる。など）常識の範囲内で行動してほしい。

507 女性 30歳代 守谷 今後の守谷市の発展を期待しています！

508 男性 60～64歳 北守谷
アンケートが何に役立つのか、集計結果を大々的に好評して下さい！特にアン
ケート前と後とで何をどう変えるのかを箇条書で公表して下さい！

510 女性 30歳代 南守谷

守谷市のゴミ捨て場のゴミを燃えるごみ燃えないごみをつくば市同様一緒に捨
てられるよう変えて欲しい。ストッカー、保健所の脇道（守谷小に入る道）の
ミラーが車１台分ミラーでみれずいつも車がぶつかりそうになりあぶない。至
急対策してほしい。夏場子供が遊べるような水公園などをつくってほしい。

512 女性 60～64歳 南守谷

水道料金が高いので安くしていただきたい。空き地が近くにあり草がぼうぼう
とはえていて防犯上あぶないので定期的に刈っていただきたい。路線バス、モ
コバスの利用したいので、回数を増やしていただいたり、割引曜日などのサー
ビスを広く知らせて頂きたい。

513 男性 40歳代 美園
公共施設にwifiをつけてほしい。ミナーデでボランティアをしていますが、
wifiがないので苦労しています。

514 女性 50歳代 守谷 駅ビルを建て、その中にスーパーマーケットを入れて欲しい。

515 女性 40歳代 大野
可燃ごみの回収日を増やしてほしい。前住んでいた市は週３回ありました。焼
却場が近いので是非増やしてほしいです。

517 女性 50歳代 美園
守谷駅西口階段の脇の植栽ですが、とてもみすぼらしい感じです。専門の業者
などに依頼し、もっとセンスのあるものにしてほしいです。守谷の玄関なの

520 女性 40歳代 北守谷

特に街路樹の落ち葉ひろいが毎年大変です。腰の痛み（腰痛持ちなのです）を
伴うので何とか対策を立ててください。例えば、クリーン車で道路清掃をする
とか、樹木を別のイチョウなどに植え替えるとか方法があると思います。高齢
化に伴う負担を減らしていただきたいと思います。

521 女性 40歳代 守谷
保育園に入れませんでした。結局不安なまま１年過ぎました。家はもうあきら
めましたが、今後、保育園に入れない子供がいない市にしてほしいです。

523 男性 70歳以上 北守谷
個々の通院に利用できる電話等で自宅まで呼べるタクシーの整備を。タクシー
料金は迎車を含めかなり高く年金生活者には負担であり低料金のタクシーなど
が良いと思う。

524 男性 50歳代 守谷
テニスコートが予約できない。利用できない。コート数が足りない。常総運動
公園もネットで予約が出来たら便利。

525 女性 40歳代 大野

うちの地区は砂利道なので、子供たちが泥だらけになってしまいます。道が少
し狭くてもアスファルトにしてほしいです。自転車で行くのですが、でこぼこ
して石がはねたり転んだときケガしやすいのでアスファルトにしてほしい。新
しい街ばかりきれいにして昔からあるところにも目を向けてほしいです。宜し
くお願いします。街灯もないのでまっくらの中帰ってきます。何かあったらど
うしてくれますか？お願いします。ずっと前からお願いしているのです

526 女性 30歳代 南守谷

働きながら子育てをするのに、現在は十分な環境が整っていると感じられませ
ん。保育園や小学校の学童など、労働形態が多様化する一方で、子育て環境が
対応しきれていないように思います。時間の延長や、枠の増加など、早急な対
応をお願いします。

527 男性 30歳代 北守谷
自転車が安全に通行できる様自転車専用レーン等を整備してもらいたい。車が
なくても暮らしやすい街づくり。（例、スーパー、市役所、病院前に停まる
等、車を手放してからでも住みやすい様に）
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守谷市　まちづくり市民アンケート （今後）

ｻﾝﾌﾟﾙ
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529 男性 70歳以上 守谷
守谷市を自然環境緑のまちをまもってほしい。日本一住みよい町づくりを福祉
関連の充実した施策等力を入れてほしい。子供の子育て等についても力を入れ
てほしい。

530 女性 30歳代 守谷
防災対策について、ブランズシティ在住ですが、大規模災害時の避難場所が北
園保育所であることに疑問を感じます。明らかに許容量オーバーなので、市とJ
誓いで対策を検討していただきたい、暗に在宅非難を促されているように思い

534 女性 30歳代 守谷 駅前の開発をもっと頑張ってもらいたいです。

535 女性 40歳代 守谷

住みやすく気に入っています。しかし年明けに車の盗難に遭いました。警察か
ら「守谷市は非常に盗難が多い」と聞き、びっくりしました。防犯対策に力を
入れ、安心できる街づくりをお願いしたい。朝早く帰りが遅い為、市がどのよ
うな行政を行っているのかわかりません。アンケートも答えられない所が多
く、参考になるか分かりません。以上です。

536 男性 65～69歳 北守谷
近辺に”空す”が多発して困っています。自己防衛は当然ですが、市の市道も
少しは期待しています。

542 女性 50歳代 北守谷

市の職員の態度、知識が悪い！特に国民年金について尋ねに行ったら全く違う
ことを言われ大金を払ってしまい、後日苦情をいったら、上司も「あー、そう
ですか」でおわり、無責任です！！お金は戻らないし、プロの意識がない。公
務員なのにあれでいいのですか。信用できません。

543 男性 40歳代 守谷
私立中・高校の授業料金の無料化。TXは6両しかなく1両を女性専用にすると終
電は全員乗れません。TXに働きかけてください。

545 女性 65～69歳 みずき野
公道にはみ出した雑木の伐採ができていないことを残念に思います。持ち主の
了解が得られないとの理由で何年も放置されたままの雑木林はどうしたもので
しょうか。防犯、防火の為にも考慮していただきたいと思います。

552 女性 65～69歳 守谷
中流生活者が購入する衣類（下着含む）ジャスコみたいな店が無く困っていま
す。イオンタウンは若者向け、婦人服は高価

555 女性 40歳代 守谷
八坂神社の前の通りは、歩道の幅が狭く、自転車、ベビーカーなどとても危険
だと感じます。旧道なので幅を広げるのはすぐには難しいかもしれませんが、
安心して買い物、通学路にしてほしいと思います。

556 男性 20歳代 守谷 子育てのしやすい市にしてほしい。守谷と野田をつなぐ橋を進めてほしい。

558 男性 50歳代 守谷
都市づくりを上手にしてほしい。柏の葉キャンパス駅や流山おおたかの森駅な
ど商業施設と上手に調和している。守谷も同様にしていれば、もう少し利用客
が増えたのでは？

559 男性 50歳代 守谷 電柱を道路にはみ出して設置することも許可してほしい。
560 不明 50歳代 守谷 モコバスをなんとかしてほしい。乗車率を上げて採算をとってほしい。

561 女性 50歳代 北守谷
新守谷駅から久保ヶ丘交番の間を夜間明るくして安心して歩けるようにして頂
きたい。特に高速道路に架かる橋の上は足元が見えないくらい真っ暗です。

564 男性 30歳代 守谷 駅前にもっとお店がほしい（スーパー等）

565 女性 30歳代 南守谷
川を渡る橋をふやしてほしい。時間帯によっては大変混み合う。他の地域と連
携して交通をもっと便利にしてほしい。また市役所入口に警備員件案内係がい
てくれると助かる。（都内の区役所はいました。）

566 男性 70歳以上 美園 守谷駅前が駐車場ばかりで魅力がなく駅周りの開発。
567 男性 30歳代 守谷 公園のトイレ、水道を充実させてほしい。

569 男性 30歳代 守谷
守谷駅前周辺を計画的に開発して、商業化と住宅地を適切に配置して下さい。
駅前のにぎわいは駅ビル周辺だけで作り出せるものではなく、飲食店などの商
業施設が増えてほしいと思います。

573 女性 50歳代 南守谷

周辺294号線のイオンタウン前がデコボコで雨の日に歩道を歩いていても車の往
来時に水しぶきを浴びせられることが多いです。ココスあたりから守谷駅へ向
かう途中の歩道が雨水のはけが悪くていつも水たまりが有り歩くのが大変で
す。駅までにビショビショになります！

574 男性 60～64歳 守谷 市内のバスが少ない。もっと増やしてほしい。

576 女性 70歳以上 守谷
私は個人差はあると思いますが、町内会などの役が回り順になっていてそれが
出来なくなってきている。脱会してしまおうと思うのですが意見を聞くと村八
分みたいになるのでは災害の時の事など。

577 男性 60～64歳 北守谷
守谷駅周辺の開発を強力に推し進めるべきと思います。明らかにつくばみら
い、柏の葉キャンパス等のTXの他駅に比べ遅れています。駐車場だらけだし
「始発の多い守谷駅」は魅力的だと思うが。

582 男性 70歳以上 北守谷
北守谷地区は新守谷駅からさびれている。バスが少なく、陸のコトウです。バ
ス代金も高い。守谷駅まで2人で1000円位になり不便です。

586 女性 70歳以上 みずき野 なぜ駅前が駐車場ばかりなのか、駅前が中心地にぎわいになっていない

590 女性 50歳代 大野
守谷駅周辺に駐車場ばかりが目立ちます。悪い事ではないですが、もう少し別
の開発を望みます。時々、店、建物上での看板で警官に遭わない色のものを見
かけます。規制できるのであればいいなと思っています。

594 女性 30歳代 守谷
駅前に行政サービス出張所がほしい。陣痛タクシーがほしい。待機児童ゼロの
安定化と働きたいママの就労支援、企業あっせん。
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595 女性 50歳代 守谷

良く図書館を利用します。（子供と一緒に）駐車場の空きがなく何度もあきら
めて帰ることが有ります。長時間過ごされる方と本を探してすぐ帰る方がいる
ので区別した駐車場があれば回転が少しはスムーズになると思います。駐車場
の工夫をお願いしたいです。

600 男性 30歳代 守谷 保育園の増加、駅前の商業施設の充実、スポーツ施設の充実に力を入れてほし

601 男性 40歳代 守谷
常総線、うるさい、古い、整備面で不安が多い。市の中央を通すには不適切化
と。市の窓口、出張所のように限定的でも平日以外開けてほしい。

602 女性 70歳以上 みずき野

①人が集まる駅中心に商店街があるべきだと思います。疲れた身体で守谷駅に
ついてもお買い物が出来ず困ります。市長さんや、職員さん、東京にお勤めし
た方はわかると思いますが、女性が（主婦）勤め先が守谷市以外で駅を利用す
るとしたら、家に帰ってから再びお買い物に行くのは大変です。②ショッピン
グセンターが車を利用する人用に出来ている。バスや自転車または歩きの人用
に出来ていない。これからは老人が増えます。もっと交通の便やスーパーの専
用カート置き場など配慮がいるのでは。③モコバスは行きは良いが、復路は不
便で使えない。みずき野は常総駅を降りてから自宅に行くまでに公園があり
ぶっそうだと思います。都市計画が間違っていると思います。

608 男性 40歳代 守谷 守谷駅前の交通の取り締まりをしてください。あぶなすぎる！

610 女性 65～69歳 南守谷

守谷市も今後高齢者数は増加の途を辿ります。高齢者が安心して生活できるよ
うな対策をお願いします。開業医を増やす。（近くにホームドクターがいな
い）介護付きマンションの建設。以前の「ジャスコ」「アピタ」のような大型
店舗を望む。現在日用雑貨、衣料（下着を含む）については若者向けが主体で
ある。自家用車が無くても快適な生活が出来る街づくり→モコバスの充実化。
ログハウスを土足のまま使えるようにしてほしい。松丸新市長に期待しており

612 男性 30歳代 守谷 ボーリング場、でかめのライブハウス、ドンキホーテ、作ってください。

613 女性 30歳代 守谷
子供が増えたり、働く女性が増えているのに、保育園が全く足りていない。ま
た郊外に保育園が多く利用しづらい。新しい世代を呼び込むなら充実させるべ
きだと思う。子育ては市やすいが、働きながらの子育てはしにくい。

616 女性 40歳代 大野

駅の構内にスーパーを作って欲しい。仕事帰りに食材を買いたい。ドラッグス
トアーや喫茶店は不要です。（フードコートは利用しています。）家庭でのこ
と、気は燃やしてはいけないことになっていますが、周りでしている人がたく
さんいます。天気のいい日に布団や洗濯物に臭いがついて困ります。

618 男性 40歳代 守谷
医療施設、駅前商業施設を充実させて活気のあるまちづくり。きれいな守谷市
になるように市民の意識改善を促してほしい。町の若返り。

620 男性 30歳代 守谷
松並地区は大規模区画整理事業との関連で子育て世帯が大量に流入しており、
既存の学校施設で対応するのは困難ではないでしょうか。小規模な物でも義務
教育学校の設置など、駅の北東側の学区の見直しが急務だと思います。

623 女性 70歳以上 北守谷
公営の公園墓地を作って分譲してほしい。（様々の埋葬形式で宗教、宗派にこ
だわらない）県外から移り住んだ人が多いので、近くが望ましい。

624 男性 60～64歳 北守谷
「まちづくり」とは直接関連があるとは言えませんが、守谷市に住んで思って
いることの一つに、何かにつけて花火が打ち上げられることです。それも時間
に配慮無く夜中でも早朝でも・・・。「音」も大切な環境ではないでしょう

626 女性 65～69歳 北守谷

問58・62介護福祉課の窓口は対応は言葉はていねいであるが中身が伴わない対
応である為何度も手続に行かなければならない事が多々ある。それでは助け
る・負担をへらすという事にはならないのではないか。窓口に行った時に確認
すれば防ぐ事ができた事が多い。確認は基本であり市民でまく知識のある職員
が主導すべきである。

628 男性 70歳以上 北守谷
隣人の事で迷惑をしています。市の方で何か対策が出来ないものでしょうか。
警察に言っても何もしてくれません。隣の人は夫婦共同じことを言い困ってい
ます。何かしてもらうと有難いです。住所と名前書いておきます。松前台6-17-

630 女性 40歳代 守谷

黒内小学校への通学路となっている294号線沿いにガードレールの設置をお願い
したい。子供たちのすぐそばをスピードを出した車が走行していてとても危
険。駅西口郵便ポスト近くのベンチ付近木製の床？が雨が降るととても滑りや
すく危険。転倒している方を何人も見かけました。駅前に図書返却ポストを設
置していただけるとありがたい。

633 男性 20歳代 南守谷 マンションのつくりすぎは止めてほしいです。ホール作っていただきたいで

640 女性 60～64歳 大井沢
超高齢化社会となっています。老人、子供、その他誰でもが気軽に集まって趣
味に運動に、また食事もできる場所があちこちにあると良いですね。

645 女性 70歳以上 北守谷

カスミ守谷テラスの前の噴水が改良され水がなくなってからオブジェの周りに
入ると危険なのでチェンをしてありますが暖かくなると子供たちがチェンを乗
り越えてオブジェの中に入り座りながらゲームをしていたり走り回っている姿
はとても危険です。以前水が張ってある噴水の時は入れずそのような危険はな
かったです。倒れない保証があるのでしょうか。なにか起きてからでは遅すぎ
るとみていた人も困惑しています。カスミ守谷テラス前の歩道橋もかなりの傷
みを感じます。小学生（御所が丘）の登下校の生徒が隆起しているタイルでつ
まずき転んだ姿も見ました。松丸市長様よろしくお願いします。
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守谷市　まちづくり市民アンケート （今後）

ｻﾝﾌﾟﾙ
番号

性別 年齢 地区 今後の守谷市のまりづくりに関するご意見がありましたかご記入ください

649 女性 30歳代 南守谷
今は若い世代が多く、とても住みやすい街です。子育てもしやすく、安心して
暮らしています。私たちが年を取る20～30年度も世代のバランスが崩れないで
いてほしいです。

652 女性 60～64歳 北守谷
東京までの高速バスがなくなったことで、とても不便で陸の孤島になった感じ
がしています。多くの方がとても残念がっています。是非便数を少なくしてで
も復活させてほしいと願っております。

655 男性 50歳代 みずき野
最近高齢者の免許返納が話題になっていますが、免許を返納しても１人暮らし
に不自由しない交通機関（路線バス、モコバス等）の確保。

657 女性 60～64歳 守谷
駅直結のスーパーがあると便利。益回り歩道に緑（木々）があると良いと思い
ます。駅近くにスポーツジムがあると良いと思います。

658 女性 50歳代 北守谷

北守谷交流プラザの交差点で車にはねられそうになった事が何度もあるのでス
クランブル交差点にかえてほしい。（車の事故も多いようです。）守谷森林公
園に建物を建てる計画があると聞きましたが、やめてほしい。緑を守り子供た
ちがボール遊び出来る場所を残してほしいです。

661 男性 65～69歳 北守谷 アンケート集計結果について、何らかの形で広報されるのでしょうか？
662 男性 40歳代 守谷 駅前に大規模商業施設を誘致してほしい。

664 男性 50歳代 みずき野
文教都市を目指してほしい。大学の誘致を行い若い人が増え、又、社会人も学
習できるようにして。民泊の制限をし、老巧な住環境を維持してほしい。

669 男性 20歳代 美園
就職の都合上、4月から守谷を出ますが、この町は一生私のふるさとです。また
帰ってきたときにより良い場所になっていることを期待しています。

671 男性 70歳以上 みずき野

やはり町の高齢化が進み週宅地の空き家だったり買物の不便さが心配です。み
ずき野町内は長年スーパーが利用できずにいます。車も使用できなくなった時
が心配です。他県に学ぶことがあれば良いのですが。（色々努力をされている
ことは知っております。）

672 女性 40歳代 南守谷

駐車場と飲み屋しかない駅前を何とかして下さい。駅ビルを作ってください。
路上喫煙、歩きたばこが多すぎる。条例が全く機能していない。毎日どこかで
野焼き、ゴミを燃やしている。煙、においが飛んできて窓も開けられず、洗濯
ものやふとんも干したいときに干せず、非常にスオレスを感じている。守谷市
全体が煙で空気が汚く体にも悪い。燃やす人には罰金を取るなど至急対応して
いただきたい。パトロールもお願いしたい。

673 女性 40歳代 守谷

百合丘地区（清水）は公園が少ないので遊べる場所がほとんどありません。児
童館も遠く、子供だけで行けないので中央児童館があるとよいと思います。体
育施設が少ない。予約が大変です。駅ビルを作ってほしい。駅周辺が飲食店ば育施設が少ない。予約が大変です。駅ビルを作ってほしい。駅周辺が飲食店ば
かりでつまらない。水道料金の値下げ。

675 女性 50歳代 守谷
市役所の窓口で、社会福祉かあたりはプライバシーが保たれていない。となり
の会話が丸聞こえで聞きたくなくても聞こえてくるのは、問題ではないかと思

679 女性 30歳代 守谷

うちもそうですが、守谷氏は県外で生まれておとなになってから越してきた方
が多いと思います。勤務先も県外・市外で通勤時間も長く旧来型の「地域」と
いうまとまりの概念があまり通用しない土地なのではと思います。昔から守谷
に住んでいる方はまた違うかもしれませんが、「地域」というまとまりへの関
わり方も深い浅い個々の事情や制約に合わせて柔軟に選べるような土地である
ほうが暮らしやすい市になると思います。「地域活動に力を入れます！」と気
合を入れてこられると精神的・物理的制約からくる肉体的疲労がたまっていき

681 女性 40歳代 南守谷
50代女性に暴行を受け、通院中。この町でこの人が平然と暮らしていることが
怖くてなりません。

684 女性 40歳代 不明 個人で使用できるコンサートホール（150席）ぐらいがほしいです。
690 男性 40歳代 守谷 TX東京開通プッシュ

691 男性 50歳代 北守谷
スポーツイベント例えばBリーグ（バスケット）とかJFL（サッカー）とかTXを
利用して他市町村から人をよべるイベントなどどうでしょうか？

694 男性 65～69歳 北守谷
市内の林が減少しているように見える。市が管理して保全していった方が良い
のではないか。

695 男性 65～69歳 北守谷
駐車違反の取り締まりを厳しく。指導の段差ブロック撤去。ゴミ袋のように有
料制（一年ごとに）にする。市税のUPにつながる。

698 男性 65～69歳 北守谷

1.守谷駅を活気のあるものにするために若い人たちの知恵を活かしてもらえる
ような仕掛けづくりをしてもらいたい。2.市内の無電柱化を推進してもらいた
い。3.道路面の劣化が敬見されるので予算上の問題が有ると思うが可能な限り
対応願いたい。

699 女性 60～64歳 北守谷 ①公営（市営）墓地の創設②大手介護事務所の誘致

700 男性 70歳以上 北守谷

閉店したスーパー、パチンコ屋などを見かける。人口が増えないことが原因
だ。住人増は望みがたいので、昼間人口を増やすことを考えるべきだ。例え
ば、大型事務所建築によって、社団・財団等の法人誘致を図る。遊園地施設で
集客を図るなど。交通の便の良さと緑が残る環境を活かすことが肝要と思う。

703 女性 40歳代 守谷

子連れで引っ越した時”ままもり”の冊子で色々情報が得られて助かりまし
た。またモコフェスや秋の駅前祭り等市民が盛り上げている良い街だと思いま
す。市民と行政がうまく連携することで更に住みやすい街づくりが実現できる
と思います。期待しています。
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704 女性 30歳代 みずき野 みずき野地区はスーパーがなく、ちょっとした買い物が不便です。
707 女性 40歳代 南守谷 音楽や芸術を楽しめる（発表、コンサート等ができる）大きなホールが欲し

711 男性 20歳代 南守谷

以前に自動車のタイヤが盗まれたことが有り、防犯上の不安を感じた。またバ
イク運転中の事故等で交通にも不安を感じている。疑問としてこのアンケート
は市内の3,000人に無作為に届けていると冒頭に書いてあるが、一昨年もこのア
ンケートを記入しているため、かたよった意見の収集になっているのではない

712 女性 65～69歳 みずき野

みずき野地区内の路上駐車について。高齢化が進み子供世代が独立している家
庭が多く、お盆や年末年始等に車での帰省が目立ちます。特にお正月の路駐が
多く、町内における取締りもゆるいようです。そもそもお正月だから仕方がな
いではすまされません。かといって車での帰省を禁止することも難しいでしょ
う。提案ですが、みずき野内に一日～三日くらいの短期の駐車場があるといい
のではないでしょうか。もちろん駅前並みの駐車料はとってもいいと思いま
す。小さな子供を連れて遠くから帰省もしくは里帰りに車は必需品です。大目
に見られる年末年始とそうでないときの取り締まりの不公平感も解消されるの

713 男性 50歳代 北守谷
安心安全な生活が今後も維持継続できる街づくりを実施して下さい。とても住
みやすいところです。宜しくお願いします。

714 男性 65～69歳 北守谷
1.守谷駅前の振興2.水道料金の値下げ3.高校までの授業料無償化4.中高年者の
有効活用

717 女性 70歳以上 大井沢
市役所の近くに公園が欲しい。子供も年よりも集りおしゃべりしたりする処が
あると良いですね。タバコのポイ捨てが大変多い。毎日拾い集めています。マ
ナーの悪さが気になります。守谷全体をポイ捨てダメゾーンにして下さい。

718 男性 20歳代 北守谷
老若男女、笑顔あふれる街にしてください。いろんな交流会など増やして知ら
ない人とのつながりあるそんな未来を望みます。宜しくお願いします。

719 女性 70歳以上 北守谷

バス便（ルート）大きな店ジョイフル、イオン位しかありませんがそこに停ま
るようなバス便を多くして頂きたい。コミュニティバスでも結構です。今の
ルート時間を考えますとここに行くのもままなりません。朝出かけると午後2～
3待たないと帰れないバスの便が便利に使用できるように考えて頂きたいです。

721 女性 65～69歳 北守谷
美術館がない。中央公民館をもっと大きく。イベントホールに使えるような施
設がほしいなと思います。音楽堂の様な形とか文化の発表出来る場所がほし
い。守谷には他県と比べるとない方ではないですか？市になったから何とかし

722 男性 65～69歳 大井沢 大変満足しています。今後も発展性のある住みよい町にしていってください。

723 女性 60～64歳 北守谷
年を取ったら考えるようになりました。樹木葬などの共同墓地を誰でも希望す
れば入れるところを作ってほしいです。

724 女性 30歳代 大野
子を持つ親です。今後待機児童のない市を目指してほしいです。働くママのす
ごしやすい市であってほしいです。子供が3人生まれたら3人目から手当てが
有ったりするとありがたいです。

725 女性 30歳代 北守谷
守谷駅前の雑多な駐車場（コインパーキン）を整備すると整った景観になる気
がします。また駅近くに屋内でできる会議場やイベントスペースがあると良い
なぁと思います。

726 女性 60～64歳 北守谷

街路樹の選定や伐採はまめにして下さい。夜道が暗いので街灯を増やしていた
だきたいです。（公園の管理の費用をかけすぎていると感じます。美しい公園
は嬉しいのですがその一割でも街に灯をください。）沼や田んぼのところに土
砂を運び入れて開発しているのを見かけます。住宅地にして許可する際には安
全性をよく見極めてからお願いします。

727 男性 65～69歳 美園
老人の数が年々増えていると思います。老人の経験等を活かした街づくりをし
たらいいと思います。

730 男性 40歳代 守谷

交通事故リスクの高い場所に信号がない。（例：新町公園横、いとう眼科横）
新町公園横での警察の一旦停止の取り締まりをするのであれば信号を設置し、
人員を守谷トンネルの暴走車両の取り締まりに配置する方が安全面、生活環境
面、コスト面で有効と考える。

731 不明 65～69歳 守谷
①つくばエクスプレスの8両化編成について、全く進展していない。朝晩の通勤
ラッシュが最近激しくなっているので東京延伸活動よりも優先してほしい。②
守谷駅前は駐車場ばかりで玄関口としての魅力と活気が全くない。

732 女性 40歳代 守谷

大規模マンションに住んでいるので、子供の遊び相手がたくさんいるのは助
かっています。一方守谷小（黒内小）圏内は小学生が激増しているようです
が、愛宕中学校がもう少し近くて安全な道だと親も安全です。天候の悪い日に
送迎をしている方もいるようですが、たしかに細い道を傘をさして自転車は
ちょっと不安だったり道の整備や近い中学校を選べると嬉しいです。

734 女性 65～69歳 みずき野
守谷駅前に仕事帰りに買物が出来るお店等があると便利。快速が止まる駅にし
ては開発が遅れている。流山おおたかの森、柏の葉キャンパスは開発が良く
人々のにぎわいもある。

737 男性 30歳代 みずき野

守谷市の上下水道料金が他の自治体より高すぎる。行政の件で連絡したのに、
職員の対応が不満（聞いているのにそれはわからないといわれた）納税課の女
性職員、税金の件で連絡しているのに、わからないなら他の部署に異動したほ
うが良いのでは！
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738 女性 50歳代 守谷
アンケートによる意見のヒアリングに意味があるのか若干疑問です。回答の選
択肢がすでに合成の意図に沿わないものを排除しているため（単に正論です

739 男性 20歳代 南守谷 行政側からの情報発信力がないと思います。

740 男性 50歳代 南守谷
暴走族の取り締まりをすべきではないか？毎週ふれあい通りを走行しているが
大変うるさい。

743 女性 70歳以上 北守谷
緑が多くて街路樹が美しいのですが、あまりにも切りすぎです。夏には日陰が
なく暑苦しい。信号やバスの邪魔になるのはわかりますがホドホドにしてくだ

744 男性 65～69歳 北守谷
県やTXと共同で駅前に駅ビル建設をTX開通10年過ぎてますが駅前は駐車場ばか
りで買い物もするところがない。

745 男性 65～69歳 南守谷
①東京～守谷間のTXについて。便利だが運賃が高すぎます。片道500円程度にし
てもらえるように守谷市として行動をしてほしい。（千葉柏～守谷間有料橋が
無料になり便利になったように、高い交通費は地域守谷市発展のさまたげにな

749 女性 40歳代 守谷

もうすぐ中学生の娘（現在小５）がいます。学区割で思っていた中学より遠方
の公立中学校に入学予定ですが、通学路に「子供110番の家」など設置されず、
整備されていないと感じます。守谷駅前のマンションですが、これから子供達
が増えるので新学区で通うのはマンションからは初めての予定です。母親たち
が心配していますので、安全対策をお願いしたいです。

751 女性 65～69歳 北守谷

①駅前に商業施設が少なく、守谷はベッドタウンでしかない。②送り迎えの車
の駐車は危険すら感じる。送り迎えは別の場所でできるようTXと協力してほし
い。③つくば市は廃れ、守谷市とつくばみらい市が期待されている。西麻布や
白金台のように落ち着いた街になるようマンションは抑制し一軒家の住宅地と
なるよう誘導すべきです。町づくりのコンセプトが全く不明です。

752 男性 20歳代 守谷
治安が不安。発展していってるが、切り開いているような感じなので街頭が少
なく感じる。もっと夜にも活気ある街にしてほしい。（駅前でのイベントな

754 女性 70歳以上 みずき野 今のままで良いのではと思っています。宜しくお願いします。

758 女性 60～64歳 守谷
すれ違いが出来ないほど（車で）細い道が多すぎるので幹線道路が出来てもそ
のような事情で本当に不便です。ゴミのリサイクル本当に有効ですか？意味の
ないことになっていないですか？

759 男性 30歳代 守谷 市営のジムを作っていただきたいです。
761 男性 40歳代 北守谷 健康診断の推進、費用補助、がん検診の早期化（30才から）補助

762 女性 40歳代 南守谷

子供が多いので大きな遊具のたくさんある公園を作るべきだ。子供が外で遊ん
でいない。他県には子育てイベントや大型公園などがあるところを知ってい
る。一時住んでいたが守谷に戻ってきたら特に少ないと思った。人口が多い割る。一時住んでいたが守谷に戻ってきたら特に少ないと思った。人口が多い割
には人が遊べる場所が少なすぎるからイオンモールに偏って集まる。もっと住
みたい町にしてほしい

765 女性 60～64歳 北守谷
街灯をもう少し増やしてほしい。下水道の料金をもう少し安くしてほしい。コ
ンサート、講演会等のイベントがもう少しあるといい

766 女性 60～64歳 北守谷
高齢化の入り口に入っている守谷市は車社会の為、これから高齢になり車を手
放した時、買物、病院等気軽に外出できる様公共の乗り物を充実させてほし
い。高齢者割引定期券のPRをもっとしていただきたい（知らない人が多すぎ

768 女性 30歳代 守谷

都心で働いている人も多い為、駅前に小さなスーパーがあると便利。道路に
ガードレールがない場所が多い。せめて通学路は整備してほしい。陣痛タク
シーがほしい。子育て支援が物足りない。街灯が少ない。夜の帰宅が暗すぎ
る。バスが非効率。ルートを絞って本数を増やしてほしいorタクシーライド
シェアなど、効率的な輸送手段を検討してほしい。

770 男性 70歳以上 みずき野
子々孫々につけを回すような無理な街づくりではなく、あくまで身の丈に合っ
た町づくり（開発）を希望します。

778 男性 60～64歳 北守谷

市民ボランティア活動（スポーツ少年団活動）に対する市の助成が特定のス
ポーツに偏っている。スポーツによっては子供達の活動の場が長年整備されな
いでいる。将来を担って立つ子供達への助成、環境整備にはもっと注力（公平
に）お願いしたい。市職員市議会等は現状の認識を望む。

779 女性 30歳代 美園 まちが全体的に暗い。

781 男性 65～69歳 みずき野
①設定質問項目が多すぎる（総花になっている）②アンケート結果の公開日？
③結果のフィードバックは（実施項目など）

782 男性 50歳代 守谷
乱開発とならないよう地域の自然環境を保ってほしい。バスの運行ルート（本
町内）を再考してほしい。

783 男性 70歳以上 みずき野

①住民へのサービス向上の為、諸施策をやるのはいいが、オーバーサービスや
コスト負担増にならないように願いたい。②現状の枠の中でもっと知恵を働か
せサービスの質の向上や密度を高めることも重要（例モコバスのコストパ
フォーマンス）③内容の乏しい形ばかりの住民サービス（一部の住民だけに対
するサービスも含めて）は不要④住民個人個人の自覚を促すこと。1人1人の意
識の向上を促すことも重要（ペットの放し飼い、公園内立入）

784 男性 70歳以上 守谷
総合運動公園の中にウォーキングコース（5㎞位）を作ってほしい。駅前を活気
づけるため商業施設を誘致してほしい。

786 男性 65～69歳 みずき野
みずき野に住んでいるが車でないと買物に行けない。高齢になって運転できな
くなった際に歩いて買い物できるスーパーを1軒ぐらいは設けてもらいたい。
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791 男性 65～69歳 北守谷
公衆トイレにビニールに入れたペット（犬・猫）の糞を捨てるものがいるので
詰まったりします。注意書きでもいいので何とかしてもらいたい。

793 女性 40歳代 守谷

駅周辺の開発に力を入れてほしい。買物（食事）もできずに非常に不便です。
駅前の国道294号線に曲がる信号のところ朝は歩行者や自転車が次々と来てなか
なか曲がることが出来ない。また駐車場に停めてた人が294号を横切って駅の方
へ渡ってくるので非常に危ないです。朝交通状況をきちんと把握し対策を取っ

797 女性 65～69歳 大野
冬大雪の時、野木崎地蔵様近辺の車道（坂道）の除雪をお願いしたいです。理
由は高齢者多く若者は常時多忙な出勤の為。

803 男性 65～69歳 大野 守谷の駅は暗い。街灯が少なく暗い。モコバスの本数を増やしてほしい。

808 男性 65～69歳 北守谷
守谷駅周辺に送迎用の駐車場を設置すること。魅力ある店舗施設の誘致などを
含めて。守谷駅周辺の再整備を進めてほしい。市内に多くある不耕作地、荒地
などの活用を考えてほしい。

809 男性 70歳以上 北守谷
常総公園にあるプールについて（市の直接の営業でないことは承知していま
す）休みが多い、料金が高い、市が組合に意見することは可能ではないです

812 女性 60～64歳 南守谷

いろいろな行事が行われているようですが、広報、回覧（町内会に入っている
方のみで）で糸通り配布した後は当事者以外はもうすでに忘れてしまってい
る。何かどこかでやってるのかねえ・・・程度になってしまう。守谷には防災
無線がないとききます。広報者が何か走っているようですがききとれません。
市民を参加させる方法を考えてください。それとバスの見えバスが始まるよう
ですが、けいたいを持っている方を対象とした様な方法で、バスを使いたいの
はお年寄り。どれだけの人材がこのアプリを使えると思いますか。もう一度考
えてください。90才と85才の親を持つ身です。

814 男性 30歳代 南守谷
社会福祉協議会が機能しているか疑問。精神障害を抱えている人達にやさしい
町、暮らしやすい町にしてほしい。

817 男性 70歳以上 南守谷
市役所の食堂余り利用者いないようですね。喫茶室にしてコーヒー楽しめばい
いのでは。公募してみたらどうでしょうか？

819 男性 40歳代 守谷
毎日、294号線を音のうるさいバイクが夜走行しています。ケイサツと協力して
取り締まってください。議員の方々の行動が良く見えません。市役所が商業施
設へのバスの本数を増加して下さい。

821 女性 50歳代 北守谷
市が主導して乱開発を防ぎ、計画的に緑と自然を生かした景観の美しい住みや
すい地域を作ってほしい。公園をさらに整備して、いろいろな年齢の人にとっ
ての憩いの場にしてほしい。つくば市の公園に比べたらかなりおそまつと思い
①交通（バス等）整って居れば車を話してもいいと思うのですが、あまりにも

823 女性 70歳以上 北守谷

①交通（バス等）整って居れば車を話してもいいと思うのですが、あまりにも
不便ですので気にかけ運転をしてます。もう少しどうにかなりませんか。①一
人住まいの方が多いと聞いています。（私もその一人）そのような私たちの
しゃべり場を大・中・小を行政の力で作ってください。皆さんお話しする機会
があまりないと思います。私ばかりではないと思います。言葉も忘れ認知の度
合いが進むと家族ばかりではなくみんなが大変です。

826 女性 30歳代 守谷
これから守谷氏がどのようなまちに変わっていくのかとても楽しみです。まち
づくりの方向が分かると市民も参加しやすいです。どんどん情報を発信し、市
民が参加できる機会を増やし、住みよい町になってほしいです。

827 男性 40歳代 北守谷 特になし

829 女性 60～64歳 守谷

守谷市議のみなさん表彰しておりますが、間違えておりませんか？市議の皆さ
んは守谷市発展のためにしぎになられたのでは広報では市議の表彰が頻繁にな
され、又市議の方々は私は表彰されたと口にし、次回の選挙の材料にしてい
る。むしろ、市民を表彰するべくではないでしょうか？例：高齢者が多くなる
世の中で、東京都ではスポーツ高齢者の表彰、（個人団体からの推薦を頂き、
確認し、表彰に与えとすると判断の時に表彰している。また、長期個人団体で
の活動の長い人も対象とし表彰。守谷市も考えをあらため、市民目線での活動

834 女性 30歳代 南守谷
車がないので、もっとバスの本数（特にモコバスCルート）を増やしたり、ヨー
クベニマル守谷店の方へ行くバスがないのでつくってほしい。

837 男性 70歳以上 みずき野
いつも公平な行政活動について満足しております。今後とも市の発展の為よろ
しくお願いします。

841 男性 30歳代 南守谷
学童が12月28日と1月4日が休みでは困ります。両日またはどちらか1日だけでも
やってほしい。全学校でなくてもいいので合同で。市内のバスの終バスはTXの
時間にあわせて増やせないだろうか？

842 女性 65～69歳 みずき野 免許を持ってない私は主人が車をおりたら買い物がとても困ります。
843 女性 40歳代 守谷 街路灯（防犯灯）、市内防犯カメラ設置の強化よろしくお願いいたします。

846 女性 20歳代 守谷
水道に含まれるミネラル分が多く、白く後になるのでどうにかしていただきた
いです。このようなアンケートは紙だけでなくWEB回答も可能にしてほしいで

852 女性 65～69歳 守谷

美術館、コンサートホール、スポーツジム、ランニング公園、森林公園、コ
ミュニティホール、公共バス（充実安心できるシティバ等）。子育て。お年寄
りに優しい守谷作りに期待します。「保育園、幼稚園、老人ホーム」が一つの
空間で暮らせる社会は未来に希望が持てる。

853 女性 60～64歳 北守谷
東京行き高速バスがなくなて非常に残念です。月1,2回東京に行く事が楽しみで
した。
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854 男性 30歳代 北守谷 長期的に見て、安心して住める街づくりお願いします。

855 男性 40歳代 守谷
公共のバスの充実（バス以外のLRTの整備でもよい）駅前のにぎわいの改善。踏
切りの除去（連立、単立事業の実施）水害に対する強化、インフラ（ソフト
面、ハード面）

856 女性 65～69歳 みずき野
駅の活性法、子育て出来る預かる場所、店舗の充実や若者に魅力として集まる
（整備が不足しております。夜間ではお迎えの車では運転がしづらく事故が起
きそうである。道路が・・・。）松丸市長お願いします。

857 女性 60～64歳 守谷
守谷駅周辺にスーパーマーケットや本店がない為、買物が不便。都内で買い物
をすることが多いです。駅周辺の活性化を計っていただけたら・・・！？嬉し

863 男性 65～69歳 南守谷
1.ふれあい道路の大型車（20t以上）通行禁止にすべきである。（通行時の振動
が大きい）2.ふれあい道路には速度制限があるのか？道路標識を見たことがな

870 女性 65～69歳 北守谷
高齢者の運転免許返上後の交通の便のあまりのなさ、もう少し市民の交通の便
を考えて運行してほしい。この状況では公共のバス等は利用したくても出来ま

873 男性 65～69歳 南守谷
守谷駅の周りにはにぎわっている場所がない。商店街をたくさん作ってほし
い。駐車場整理の人（シルバー人材）すわっている？

874 女性 20歳代 不明
夫家族と暮らしていても別世帯になると守谷市の情報はこちらまでは届かな
い。そんな家族も少なくはないと思うので情報が入ってくればいいなと思う。
小さい子育て中向けの施設が古い気がして利用する気になれなかった。

876 女性 70歳以上 南守谷 防災無線の設置、救急病院が不足していると思います。

878 女性 40歳代 美園

イオン取手店、旧アピタ→カスミ（食料品）この2点が閉店したことにより、衣
食住の「衣と住」がすっかり失われた町になったと思います。高齢者、入院患
者の衣と住が全く考えられていない町（特に衣）になってしまい残念です。新
市長の手腕が問われます。

879 女性 40歳代 南守谷

守谷駅発羽田空港行きバスを設定してほしい。常磐道守谷サービスエリアにス
マートインターチェンジを整備してほしい。けやき台に住んでいるが東京方面
行くのに谷和原インターは遠回りになる。守谷SAはけやき台からも近くて便
利。遊歩道の勝手な作業止めてほしい。剪定業者の出す騒音やホコリ、周知さ
せてい居るのか？！道路で子供を遊ばせないよう条例を作ってほしい。落書き

888 女性 70歳以上 守谷
マンホールや排水溝の水がスムーズに流れるように点検をしていただきたい。
（特に汚泥がたまるような場所）大雨の時に困るのでよろしくお願いします。

891 女性 40歳代 守谷

意思表明の機会を作ってくださりありがとうございます。市内にも美術館・博
物館・コンサートホール・演劇シアタがあれば、子供に頻繁に見せてあげられ
るようになり有難いと思います。また、駅前の整備が進んで、通行しやすく買るようになり有難いと思います。また、駅前の整備が進んで、通行しやすく買
物やレジャー・スポーツ・文化にふれることができる施設ができると良いと思

892 男性 65～69歳 高野
各地域ごとに会合があると思いますが、地区の集りに市職員が参加し市として
目標としていることや何をしていくかをもう少し多く知らせることは出来ない
か？（結果ではなく）→広報もりや

898 男性 60～64歳 北守谷 これ以上宅地開発をするな。緑を残せ。

900 女性 65～69歳 北守谷
新守谷駅から立沢公園辺りまで、歩道の玉砂利風のところ公園敷地内等非常に
滑りやすくなっています。先日歩道が濡れているとき滑ってヒザを打ってしま
いました。滑りにくいように直してください。

901 女性 65～69歳 守谷
極力、努力をして何事にも取り組むように心がけたいと思います。宜しくお願
い致します。

902 男性 65～69歳 南守谷

①住宅地内の路上駐車の横行。交通パトロール強化を願います。交通事故、近
所とのトラブル、火災時の障害物などなど事故・事件の元となります。主要道
路のパトロールは見かけますが、住宅地内のパトロールの頻度を高くして頂き
たい。②廃品回収業者軽トラの騒音、ボリュームが大きすぎる。取り締まって

905 女性 20歳代 守谷
駅前にのみ家があるよりスーパーがあるとよかった。（柏の葉キャンパスの様
な）図書の貸し出しが駅前にあるとよい。

907 女性 30歳代 南守谷

日々、守谷市民の為に様々活動してくださっている職員の皆様ありがとうござ
います。非常に少数派と自覚しておりますが、我が家は子供が幼稚園を辞めた
ので自宅保育しております。新しい住民の方が増えるとともに子育てのスタイ
ルも多様化することと思います。幼稚園、保育園の充実もよいのですが、そこ
に通わせられない家庭のためのママさん主体のコミュニティ（活動の場）が作
れないかなぁ・・・と思っています。大木の守谷市で買い取ったあの場所とか

911 女性 40歳代 守谷
守谷駅前をもっと街らしくして頂きたい。市役所の窓口や郵便局、スーパーな
ど、ふつうどこの街にもあるはずのものが守谷駅近辺にはない。

917 男性 40歳代 守谷
駅前開発が完全に失敗していると思います。流山おおたかの森、柏の葉キャン
パスのように駅前に商業施設を集約化し、離れに農業やカルチャーを配置する
等して両立した街にしたらもっと多くの人が集まると思う。

918 女性 40歳代 守谷 森林公園の遊具付近に水道が欲しいです。

922 男性 30歳代 守谷

足が悪く近くにモコバスの停留所を設置してほしい。駅まで歩くのが大変で
す。守谷駅前を駐車場ばかりではなく商業施設を誘致し活発な駅前にしてほし
い。せっかくの守谷駅が残念な感じです。北園の渋滞をどうにかしてほしい。
今後の守谷市に期待しますのでよろしくお願いします。
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924 女性 70歳以上 南守谷
建築基準が3階までと聞いて求めました。ところが近々6階までOKになったと聞
いて驚きです。住宅地に高い建物は日当たり等で迷惑です。

928 女性 40歳代 守谷

以前住んでいた街に比べ水道代が1.5倍以上である。高い！！また子供の医療費
も以前は無料や200円/回のところに住んでいたので高いと思ってしまう。駅前
に商業施設があまりなくコインパーキングばかりで閑散としたイメージ。せめ
てスーパーマーケットがあると帰宅時に買物も出来て便利になると思う。

930 女性 20歳代 守谷

現在のイオンタウンは開店当初よりにぎわっていないと思う。千葉県柏市や、
つくば市にあるような大きなショッピングモールを参考にし、もっと子供や20
代、30代の若年層が行きたくなるようなお店にしてほしい。保育園が人口の割
に少なすぎる。駅はせっかく便利なのに、通勤などの利用者ばかりで全然にぎ

932 女性 30歳代 北守谷
バスの本数を増やしてほしい。子供が安心して遊べる場所が増えると良い。街
灯が増えると安心する。

933 不明 不明 不明

駅前周辺はパーキングが多い。そこをまとめて立体の市営パーキングを作り、
飲食店や娯楽施設（スポッチャ）を作って、また柏レイソルやアントラーズの
ような市民が団結して応援できるスポーツチームを作ってほしい。バスケチー
ムでも良い。一番の願いは芸能人を呼べる（ここは体育館だが）コンサート
ホールを駅近に作って！！！流山にキッコーマンアリーナがあるように守谷に
アサヒビールがあるのだから、アサヒビールコンサートホール（もっといい
ネーミングにする）をコラボで建てて有名人をよび守谷の知名度UPにつなげて
ほしい。もっとモコバスの本数を増やしてほしい。一時間に1,2本では不便すぎ
る！防犯灯、街灯を増やして！暗いところが多く歩くのがこわい！駅周辺がさ
みしい！もっとにぎわいのある駅にしてほしい。スーパーがカスミばかりでう
んざり・・・。何かできると思ったらカスミでがっかり～。ちがう系列のスー
パーを誘致して。「もりや」ナンバーを作ってほしい。ぜひぜひお願いします

937 女性 70歳以上 北守谷

守谷を終の棲家として決めて30年以上すぎました。自然災害も大きなものはな
く（子供たちが学校に通っているころはとても不便だと思っていました）現在
はとても穏やかに暮らせる良い町だと思います。近隣の市町村との合併もな
く、よくまとまった市だと思っています。

938 女性 20歳代 南守谷
もっと若い子たちが遊べるショッピングモールなどが出来ないと、守谷はただ
のTXの乗換駅で終わってしまうと思いますよ。つくばや柏に遊びに行くしかな
活動支援センターの在り方に以前より疑問を抱いている。昨年からNPOで運営し
ているとのことだが如何なものか？久保ヶ丘に移転してから在籍している女性
はセンターを完全に私物化しており、誕生会をしたり勤務時間中でも友人とお

942 男性 50歳代 守谷

はセンターを完全に私物化しており、誕生会をしたり勤務時間中でも友人とお
茶のみをしたりで不愉快極まりない。市が運営していた時からその有様で、NPO
になってからは収拾がつかなくなっている。所長より古くいるためか所長より
権力を持ち本末転倒の状況を打破するには即刻解雇することを切望し、惰性で
なったNPOを検討し、他と同じように入札で決めるべきである。我々の貴重な税
金を使用用途の再検討を切に願う！

946 女性 40歳代 北守谷
守谷市は芸術文化に乏しいと思います。子供達や市民が音楽活動に力を注げる
音楽ホールを建設してほしい。子供たちが安全に遊べる公園づくり。（子供目
線で）柵を取り付けたが低すぎて意味がない。

949 女性 40歳代 大井沢

4才と2才の子供がいます。昨年4才の子をわかば保育園に入れていただきまし
た。来年下の子が3才で保育園を希望したのですが、わかば保育園には入れませ
ん。兄弟で別々のところに行く大変さ・・・。災害が起きても迎えに行くとき
はどうなるのでしょうか？このような市で女性が安心して子育てと仕事が出来
るとは思えません。早急に改善するように市長に伝えてください。

950 男性 60～64歳 みずき野
カルチャークラスの充実（公民館：登録講師制度を設け、退職前の経歴を生か
した講師を使って住民による住民のためのスクールを設ける。Ex、歴史、古典
講読、英文字購読、英会話、トピック解説（統計、社会、政治など）

951 女性 50歳代 美園 質問がわかりにくい

952 男性 65～69歳 北守谷
TX守谷駅周辺の開発を市は成功したと思っていますか？銀行や駐車場、ドラッ
グ、靴屋が点在し、市のにぎわいからは程遠く感じられます。駅前のイベント
も行く気せず行ったことがありません。もっと広く市民の意見を聞いてみてく

956 女性 50歳代 守谷 守谷駅周りがさびしすぎる。広い空地ももったいない。

958 女性 65～69歳 守谷

守谷駅周辺は駐車場ばかりなので大型商業施設があると良いともう。高島屋の
ショップやジャスコアピタがなくなり、紳士用肌着、靴下等、贈答用品、
ちょっとしたものが買えなくなり不便を感じている。福祉などこちらで申請し
ないと受けられないのは不親切だと思う。片親の場合など仕事に忙しく知らず
に受けられないでいる人が多いと聞いている。受けられる福祉はもれなく受け
られるように通知するべきだと思う。

961 女性 30歳代 大井沢
坂戸井方面から守谷駅までのモコバスの本数がもう少し多いと外出しやすくな
るのでは・・・と思います。モコバス料金の値下げもあると乗車数が増加する
のではないでしょうか。

962 男性 40歳代 守谷 市民病院があるとよい。もしくは、緊急病院、総合病院的な病院が足りない。

965 女性 65～69歳 高野
守谷の大切な財産である中央図書館を直営に戻していただき、働く司書の方々
を育ててほしい。図書館は永く守谷の人々の核になる施設と考えています。
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968 女性 40歳代 北守谷
北守谷（久保ヶ丘）に住んでおりますが、仕事・通学において、つくば、千
葉・都内方面に出るのに守谷駅前と比較してかなり不便を感じます。守谷駅に
出るのに直通バスがあれば便利なのに・・・と思います。

972 女性 40歳代 南守谷
駅前の開発を他の駅を参考にしてほしい。柏の葉キャンパス駅、おおたかの森
駅等。

979 女性 40歳代 守谷

人が集まる努力をもっとしてほしい。何の魅力がない茨城、県外の人に自慢で
きる町にしてほしい！洋服買うのも県外、遊ぶのも県外、どこか泊まる？と
思っても県外、ほんとにほんとにほんとに何もない。若い子たちはどこであそ
ぶ？とてもかわいそう。何年か前にお笑いの人がやる的な事してたのにＮＹ
行っちゃうよ！なんなの？

982 女性 30歳代 北守谷

ショッピングモールのテナントが似たり寄ったりでつまらない。守谷駅にも
モールを作れたらいいと思います。フードコートも早く終了してしまうので残
念です。TXは利用者が多いので工夫して下さい。常総温水プールのジャグジー
を通年利用できるようにして下さい。冬場は室内がとても寒いので体が冷えて

986 女性 70歳以上 守谷
①駅前が暗すぎます。個人の利より市の利を先に商業開発を望みます。②市街
の人達が守谷に集まってくるような文化会館＝（歴史、文化、芸術鑑賞、他）
が必要と思います。まずは市民ファースト！！能力有者が市職員に！！

987 男性 50歳代 みずき野

みずき野（ファミリーマートの交差点を中心に）交通ろうが増え、今後もより
増加すると思われるが直線の道で下り坂なのでスピードを出す車も多く住宅地
の中の道路としてあぶないと思う。減速するペイント（道路面のライン）等あ
れば良いと思う。

990 女性 60～64歳 南守谷
高齢者による車の事故が多くなっている免許返納を促進するために乗り降り自
由のバス無料券を引き換えに渡す。

996 女性 70歳以上 北守谷
①図書館の食堂でwi－maxを使えない。使えるようにしてください。②関東バス
の割引制度（金曜日100円）の目的が分からない。廃止にして、それにかかる人
件費も削減すること。現在は貨幣経済の時代。

997 男性 60～64歳 南守谷
ふれあい道路を大型ダンプが多すぎる。ふれあい道路を通らない道路を造るべ
き。または「294号」に通すようにしてほしい。道路が傷むのが早い。空気が汚
れている。車の汚れを見ると空気が悪いのが分かります。

1003 男性 20歳代 北守谷 アンケートの枚数が多いと感じました。できれば一枚に・・・。
1010 女性 70歳以上 みずき野 守谷駅前に市民ホールの建設等、市有地の活用

1011 女性 65～69歳 南守谷
道路がわかりにくい。特にTXの側道は運転しにくい。中央公民館が狭いのでNHK
ののど自慢がよべるような公会堂があると良いと思います。街路樹もきれいでののど自慢がよべるような公会堂があると良いと思います。街路樹もきれいで
すが歩道の整備（段差等）もお願いします。

1020 不明 不明 不明
駅前に買い物をして帰れるスーパーが欲しい。きれいな公園が欲しい。街灯を
増やして明るくして欲しい。警察署を設置して欲しい。

1021 女性 70歳以上 不明

郷州公民館を利用しています。女性の職員の方ですが、アルバイトの方です
か、それとも市の職員の方ですか、仕事はされていると思いますが窓口業務は
如何と思われます。融通性、明るさ、足りません。公民館を楽しく使わせて頂
く願います。多類の方々から聞かれます。

1023 男性 50歳代 南守谷
守谷PAにスマートICが出来たら良いと思う。早朝にTXの下の道路が千葉県に行
けばいいと思う。

1025 女性 30歳代 守谷
駅前の活性化をお願いします。スーパーや、ちょっとしたおそうざいが買えた
り・・・仕事終わりに車を使わなきゃ買い物が出来ないのが不便です。

1027 女性 40歳代 南守谷 ずっと感じていることですが、外灯が少ないので夜はとても暗くて不安です。

1028 女性 30歳代 高野

守谷市の職員は、あんなにたくさん必要なんでしょうか？よく職員の方が暇そ
うにしている姿を見かけたり、外で長く休憩している姿も見かけます。一所懸
命仕事をしている方もたくさんいらっしゃいますが、どう見てもサボっている
姿の方もいて、市民としては不快です。

1029 男性 70歳以上 北守谷
守谷市民の1％の人員が集って会を催す事が出来る場所もなしに市民コミュニ
ケーション云々を云う事はいかがなものか費用対策効果や子孫に負の遺産がど
うの問題外で集う場所なくしてコミュニケーション無しと思うが！

1048 女性 70歳以上 守谷
市の開発も必要でしょうが、なるべく、緑の風景残してください。私はもうす
ぐ80才、これから先楽しく日々暮らせるように明るいまちづくりお願いいたし

1051 女性 65～69歳 北守谷
終の住処と思っている守谷市にはセレモニー会場が増えたように思いますが近
年樹木葬というまいそうほうがあるようで住み慣れた所で残された家族も気軽
に来られるような場所が有ったらと思います。守谷にはあるのでしょうか。

1052 男性 30歳代 南守谷

今後の守谷の発展に大いに期待しております。裁判所・警察署・消防署・市民
ホール（改修）つくってほしいです。ゴミ処理場も。道路幅も広く、294ふれあ
い道路以外のメイン道路もつくってほしいです。これからどんどん人口が増え
そうなので、道路増やして、広くしてください。混雑ひどいです。木々が多
く、道路も公園も非常に見通しが悪く、美しくありません。そのせいか、不審
者多いので子供を公園で遊ばせられません。本当に改善してください。コスト
コ、イケア、LALAポート、柏のセブンパークマリオ並の守谷の顔になるぐらい
のショッピングモールつくって下さい。誘致して下さい。TXが開通したのに、
土地は良いのに、非常にもったいないです。現状は。
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1055 女性 65～69歳 みずき野 駅中にある守谷スタイルをもう少し充実させていただきたい。

1056 女性 20歳代 守谷

守谷に引越してきて3年近くになりますが、地域のイベントを開催していたり買
い物や交通の便にも不自由せず、とても住みやすいまちだと感じています。出
産をして、保育園の待機児童がかなり多く、不安に感じている母が多くいるの
で、その点の改善を強く望みます。

1057 女性 60～64歳 北守谷

年何回か環境美化の集りをしていますが、ほとんどゴミがなくおしゃべりしあ
がら歩いて集合場所に集まるだけなので、もっと有意義な活動（例えば遊歩道
を整備して花壇にして季節のお花を植えるなど）をしてみたらと思います。た
だ高齢者ばかりになるとそれも難しいかもしれませんね。

1058 女性 30歳代 守谷
子供が安全に通学できるように北園交差点に歩道橋が欲しい。ガードミラーを
設置して欲しい所も多々あります。

1062 男性 30歳代 みずき野
夜、暴走族がうるさいので取り締まってほしい。アンケートの内容で適切な選
択肢がない物がある！結局この回答をして何が変わったかを伝えてもらえると
は思わない→なのでアンケートをしてもムダだと思ってしまう。

1063 女性 65～69歳 北守谷
温泉施設とスポーツができるバーディプールなどが一緒に利用できる施設をつ
くってもらえたら（真岡衣頭温泉プールのような）会田病院へいく道を整備し
てもらいたい（夫を含め）利用者が多いと思う。

1064 男性 20歳代 北守谷 楽しくまったりと、生活できるようなまちづくりをがんばってほしいです。

1069 男性 70歳以上 守谷
現在有る緑を出来るだけ残す、活かして使う。防災はやりすぎる事は無いので
あらゆる災害を想定して用意しておく。以上。

1077 男性 30歳代 守谷

駅前の商業化を進めて欲しい。（コインパーキングが多すぎるため）水道代が
他の市町村と比較して高すぎるため料金見直しして欲しい。守谷の発展にはTX
が不可欠だが電車代が高額なので、他のエリアからの流入を妨げている。市か
ら減額を要望して欲しい。

1078 女性 30歳代 大井沢
小学生の子供がいます。通学路が道幅も狭く車の交通量も多いです。通学路に
は道に「スクールゾーン」等の色を付けるなど自動車に注意喚起をするなどし
て子供が安全に登校できる環境を希望します。

1090 女性 30歳代 守谷

モコバスを利用した時に不便だと感じたことがありましたのでこの機会に意見
したいと思います。運転席側から乗車するのはよいのですが、降車は後のドア
からと統一したほうがよいのではないでしょうか。乗車も降車も運転席側から
だと人と人が（乗る側降りる側が）ぶつかりますよね。なんの為にドアが2つあ
るのかしら。嫌な思いをしたことがあります。運転手さんの配慮も欠如してい
るのも気になります。小さな所から住みよい街づくりを！！

1091 女性 40歳代 守谷
緑を守るのもいいでしょうが、住民特に歩行者の安全が守られない現状はすぐ
改善努力すべき。歩道にぶら下がる樹木、歩行者を無視して歩行を妨げる車、
守谷は危ない町です。最低限の「安全」は満たされる町にする必要がありま

1092 女性 60～64歳 南守谷
南守谷楽市ショッピングセンターテナントがどんどん撤退し、閑散としてい
る。Seiyuも品数少ないし、便利ではない部分が有る。市として楽市を誘致して
活性を望みます。車がないので守谷のイオンへはいけないため。宜しくお願い

1093 女性 40歳代 南守谷
常総線が高い。子供が学校に行くのにどうしても使わないといけないので毎月
定期が大変です。母子家庭なので特にです。何か補助的な物があると助かりま

1095 女性 65～69歳 守谷

モコバスのバス停はあちこちに見えますが、行き先の案内は年一度パンフレッ
ト見たいのものを見たことはあります。１度、1～2月間くらい無料でバスの乗
りおりの体験を市民全員が出来る様な取り組みをして頂いて、このバスはどこ
まで行って、どこで止まるかわかるようにしてもらいたい。年ぱいの方すると
車の手放す方が多くなると思う。

1096 男性 50歳代 美園
家の前の道路（美園1-14-9）の坂を下った所に震災によると思われる大きなヒ
ビ割れが出来ています。雨水による空洞化を心配しています。詳細な調査補修
をお願いします。

1097 女性 65～69歳 北守谷

私には93才の母がいます。痴呆症で今はホームでお世話になっております。毎
日紙オムツ生活ですが、オムツ代がいがいと高くて大変です。できれば年１回
でもいいので支給になるようにお願いします。先日市役所に相談したのですが
母の場合は対象にならないですとの返答でした。

1099 女性 60～64歳 南守谷
モコバスを利用したいとは思うのですが、本数、料金等を改良していただきた
いと思います。例えば年間定期乗車券を高年齢者に安価で提供して頂き、本数
をもう少し増やして欲しいとお願いいたします。

1101 男性 20歳代 北守谷

ショッピング施設が少ない。守谷で服等を買うことはない。駅前のみ発展して
いる。その他は従来とさほど変化はない。（「守谷は発展したね」とよく言わ
れるがそうでもない）市の代表に古臭い考えを持つ人が多い限り、守谷市は表
向きだけの良い町になる。

1103 女性 60～64歳 大井沢
守谷にも防災無線は無理なのでしょうか？メールもりやがあるのは知っていま
すがすべてには（老人の１人暮らしの方など）登録されてないと思います。防
災無線により、空き巣防止に（昼間の）ならないでしょうか。
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1104 女性 60～64歳 守谷

各公園には必ず防犯カメラの設置必要だと思う（特に子供達を守るため）幸福
の路の防犯（カメラも含む）体制の見直しが必要。バイクの乗り入れ禁止の強
化。公道（歩道部分も）にはみ出している庭木樹木の切り込み、撤去等の強化
（通学路の安全確保の為等）要メディカルモール及び、医院、クリーニングの
増加の為のアクションをおこしてほしい。耳鼻科・婦人科・内科・眼科・小児
科が人口の割には少なすぎる。今あるところはいつも患者であふれかえり、か
かることが（診察を受ける）困難なことが多すぎる。

1106 女性 40歳代 大野

外灯など駅周辺はすごく環境が良いと思いますが、ふれあい道路をわたって大
柏、野木崎のほうにくると外灯も少なく、道路の草はのびほうだい。子供たち
が通学するのには不安があります。駅周辺でなくもっと先まで（守谷全体）環
境整えて下さい。

1109 女性 40歳代 南守谷

守谷や公園に聞こえる形で、夕方遊んでいる子供が帰る時間の目安となるチャ
イムや短い曲などが流れるととても良いと思います。守谷は買い物するのがと
ても便利な街ですが、唯一大型駐車場のある郊外型のパンやさんが極端に少な
いと感じます。

1111 男性 40歳代 南守谷
守谷駅前駐車場飲のみ屋が多く感じます。木々、緑を多く、そして商業施設も
う少し多くしてほしい。近くにイオンタウン大きな施設あるが、駅前、かんさ
んとしている。さびしい。

1112 男性 不明 南守谷
誰も住んでいない家が陳腐（ちんぷ９に見えるのは良くない。2020年（オリン
ピック）に向けても良くないと思われる。雑草だけでも農機具（携帯用）使え
ば短い時間で良くする（雑草を短くする）ことができるように思われる。以上

1117 男性 20歳代 守谷

子育て世代です。待機児童数が128名もいる現状をどうか改善して下さい。つく
ば市では民間保育士の処遇改善のため、4月から１人月額3万円を補助するよう
です。一方で守谷市ではどうでしょう。人材確保に頭を悩ませる業者が多い中
で魅力ある対策を早急に検討していただきたいです。また現在ある幼稚園をこ
ども園に移行することで少しでも保育の受け皿確保を進める必要があるのでは

1118 女性 40歳代 守谷

コンパクトなしで歩道も良く整備されているのに車優先の社会は少しもたいな
い気がします。（しかも車の運転が荒い人が多い）公共施設や大型商業施設に
屋根つきの自転車置場を設置する。など自転車の利用の呼びかけにもっと力を
入れてほしいです。

1119 男性 70歳以上 守谷

遊歩道等の階段がタイル等が割れ危ない場所があります。事故が起きないうち
に修理して欲しい。雨の時等ぬるぬるしてすべりやすい。夏になるとこうもり
が飛び糞害できたなく又不潔です。手を打ってほしい！！「こうもりの街」みが飛び糞害できたなく又不潔です。手を打ってほしい！！「こうもりの街」み
たいデス。守谷は。

1124 女性 50歳代 美園
大規模宅地開発時に移住した方の高齢化が進んでいます。これからおこりうる
空き家問題や独居老人対策を具体的に市民へ示してほしい。またとてもお元気
なお年寄りもいらっしゃるので年齢にかかわらず安心に暮らせる守谷市になっ

1128 男性 40歳代 大井沢
歩道のハジに犬のフンがそのままになっていたり、犬をかっている人のマナー
が悪すぎる。愛犬家のひとりとして、マナー強化を市民のマナー/モラル強化

1133 女性 40歳代 南守谷

設問は少しひとりよがりの感がある内容だと思います。アンケートも集計が大
変そうなつくりなのでもっとマークシートなり回答が別用紙なり、もっと工夫
が必要ではないでしょうか？だから役所仕事は無駄が多いと思われるのではな
いですか？もう少し効率良く出来ればすてきなまちづくりができると思いま

1136 男性 40歳代 守谷
駅周辺に商店街がなく駅利用者がそのまま家へ帰る為活気がなく暗い街に見え
る。もっと駅周辺に商店が入れるように優地した方が良い。子供の為に歩道と
自転車の分離するよう道路整備した方が良い。

1137 女性 30歳代 南守谷
市内のバス等公共交通機関を充実させてほしい。バスの本数が少なく、終バス
も早く非常に不便です。時に夜はタクシーなど含めて車の交通マナーが悪く、
危ない思いをすることがあるので取り締まりを強化してほしい。

1138 男性 30歳代 南守谷
遊歩道の防犯対策をもっと強化してほしい（街灯を増やしたり、防犯カメラの
設置など）子供が安全に通ることができません！！

1141 男性 30歳代 南守谷
高野小学校については、通学について、非常に危険であり、低学年生が通うに
は不便である。また、防犯面からも不安を感じ同小学校に子どもを通わせてい
る親からも同意見が聞かれる。よって廃校又は移転を希望する。

1153 女性 40歳代 守谷
公園で遊ぶ時はつくばへ（緑豊かでとにかく広い）買物（気のきいたものや美
味しいもの）は流山おおたかの森や柏の葉へ行きます。このあたりが守谷では
出来ないなあと残念に思います。暮らしやすい街なのですが・・・。

1155 女性 30歳代 守谷

モコバスを利用するのですが、もう少し本数が多く、夜遅くも守谷駅まで運行
していただけると助かります。運転が出来ない人は少し住みにくいかな（駅前
に商業施設や大型病院、スーパーなどないので）と思います。産婦人科を増や
して欲しいです。毎度非常に混雑していますが、市内に２件しかなく困ってい

1156 女性 30歳代 南守谷

危ないと思った所に信号機をつけてほしい（イオンタウン守谷に行く際、渡ろ
うとしても車がきてなかなか渡れない→歩行の線があっても渡れない。子供達
もよく渡るので・・・）。街灯が暗いので電気が切れてなくてもLEDにかえてほ
しい。もう少し市民の声に耳を傾けてほしいです。
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1157 男性 70歳以上 大井沢
幹線道路沿いにある茂みや雑草林がある為ごみのぽい捨て場なっている市で強
制的に平地にする様指導し、ごみ捨て場にならない様にする。市は自然がある
と言っているが手を加えなければ自然は綺麗にならない。

1158 女性 70歳以上 南守谷 アンケートが長く、年寄りには多すぎる。もう少し簡潔に短くして欲しい！！

1163 女性 20歳代 北守谷
生活をする分には便利で住みやすいと感じています。ただ、休日に買い物をし
たり、遊びに行くとなるとつい市外に足を運んでしまいます。もっと遊べる所
があったらうれしいなと思います。

1166 女性 50歳代 みずき野 買い物、モコバス、路線バス、もっと使いやすくして

1169 女性 30歳代 守谷
保育園はもっと増えるよう、特に南守谷の地区に開設してほしです。桜が満開
頃、お花見の場所を作れるとより一層住民同士の交流だと思います。（例え
ば、けやき中～ジョイフルの道路を満開時に一時に封鎖する）

1170 女性 30歳代 守谷

アンケートに「知らない」といった選択肢も入れてほしいです。まちづくりア
ンケートをとるならwebを使うなどしたほうがムダな人件費といった諸経費削減
につなあるのではないでしょうか。その分もっとまちづくりに有効的に使える
のでははいでしょうか。

1173 男性 65～69歳 北守谷

守谷市の『住環境を良くしたい』という方針にそぐわない現住家屋がある。
例）足場を掛けたまま長期間放置している。建屋の外壁が朽ちかかっている。
生垣の手入れをせずに道路を占有している。現住でないものは空家対策条例の
対象であるが上記のものは対象にならない。住環境をよくしたいというのであ
れば現住家屋に対してのアプローチも大切と思うが如何。上記のような問題
は、都市計画課、生活環境課等が絡んで解決する必要がある。セクショナリズ
ムに陥られずに横断的な課題解決を図れる人材育成のため各部署の若手で『考

1175 女性 50歳代 北守谷
申しわけありませんが、実情がわからない設問がいくつかあり回答しておりま
せん。知らないということは機能していないという事でしょうか？

1177 女性 70歳以上 北守谷
自然があり公園もありとても良い街だと思います。車がないと不便な町です。
新守谷駅前がさびしく感じます。往断歩道の線をはっきりとでこぼこ道も多い
と思います。

1180 男性 60～64歳 みずき野
守谷町時代の有力者と市関係者の関係が問題（癒着等）現代的でない。納税者
は平等に扱われるべき。

1181 男性 70歳以上 みずき野
守谷駅周辺に商店が欲しい。駐車場ばかりになっているので再開発は出来ない
ものかと思っています。

1187 女性 30歳代 守谷
前川製作所前のような狭い道路を広くしてください。トラックの交通量が多い
ので危険です。子供達と図書館行くとき、使えなくて不便です。

1189 女性 50歳代 北守谷

バス便について、駅に行くには、路線バスを利用でき満足。しかし、駅前が駐
車場ばかりでとても不便。出かけて帰りに買い物ができない。働く女性にとっ
て重要なポイントでは、女性が働きやすい、子供を育てやすい町を目指すな
ら、駅前を便利にして欲しい。バスも駅にしか行けない。

1190 女性 40歳代 南守谷 デパートがほしい。贈答品を買う所がない。

1191 女性 50歳代 守谷
TX常総線の料金が高すぎるので交渉を続けてほしい。市内にコストコなどの店
と地元農家の野菜直売所を合わせた施設があれば、さらに地元の消費も伸びる

1195 男性 30歳代 守谷

定期的にこのようなアンケートを取るのは市政において重要と思います。アン
ケートは単発で取ることに加え同じ人に長期にわたって配布して回答の変化を
見ると市政の長期的効果が把握できてよいと思います。個人情報保護の問題は
ありますが、WEB化してIDを配布、アンケート用紙にQRコードを付けるなど方法
はあると思います。
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1196 男性 65～69歳 北守谷

1.計画的に整備された住宅市街地の外側の曲がりくねった道路沿いに最近多く
の住宅が建設されているのが目立つ。こういった所での住宅建設は厳しく制限
してもらいたい。守谷市での生活環境の悪化、景観の悪化になっている。農家
の子供用の住宅である場合は、農業従事者のみに認めかつ居住の必要が無く
なった場合に第3者に売却できないように制度化すべきである。2.道路から高さ
3ｍ以内では道路沿いの個人住宅の木が道路に広がらないように居住者に直接注
意してもらいたい。十字路の角の家の場合特に。歩行者にも自動車運転にも危
険である。3.地震災害時のためのマンホールを利用する仮設トイレをすべての
市街地で計画的に備蓄してほしい。4.空家で草や木が繁茂している所が目立
つ。適正に管理するように所有者に義務付けてほしい。5.住宅都市整備公団に
よって建設された常総ニュウタウンは緑や公園が多くある優良な市街地であ
る。居住者がいなくなった区画は建物が使用可能であれば若い人が居住するよ
うに強力な誘致施策を講じてほしい。例えば外装や内装を塗りなおす費用を上
限50万円までその費用の1/2を市が助成するとか。住民税収入が市にとってゼロ
にならないようにするためにはこれぐらいの女性は市にとって大きな負担には
ならない。6.高齢者、新規に転入してきた若い人、賃貸住宅の居住者で自治会
に入らない人が多いため、まわりの住民が迷惑している。自治会に入らないと
広報を自分で市役所にもらいに行かないとならないなどの工夫をしてもらいた
い。7.守谷市への定住を勧誘するターゲットの1つとしてつくば市にある国立研
究機関の職員で公務員住宅に住んでいる人達で持ち家を考えている人達が考え
られる。市長が各研究機関に誘致に赴かれることを提案する。つくば市より守
谷市の方が東京に行くのに便利で近い為。守谷市に居住している高齢者で家を
引き継ぐ予定者がいない人の情報を収集してつくば市の各国立研究機関に提供

1208 女性 40歳代 南守谷
国道294号線やふれあい道路と交わる道路の信号機で青信号の時間が極端に短い
ところが多いので渋滞しやすいです。

1213 男性 40歳代 北守谷
コンサートや文化活動を行える大型ホールが欲しいと思います。（中央公民館
は古く、音響も良くないので）

1218 女性 30歳代 南守谷 現在も住みやすいとは思いますが、さらなる発展を望みます。
1222 男性 60～64歳 守谷 駅周辺の商店が少なくにぎわいがない。

1223 女性 30歳代 北守谷

TXの値段をもっと下げてほしい。守谷駅前の開発を進めて欲しい（パーキング
ばかりなので）去年、空き巣被害に遭って守谷市の被害の多さにビックリしま
した。もっとパトロールを強化したり、対策をしてほしい。市内に守谷高校し
かないし、中学校のレベルが低いと聞きました。学力のアップ！

1226 男性 30歳代 北守谷 配偶者の親が守谷に住んでいるから

1229 男性 30歳代 守谷
待機児童が多すぎる。小学校も今後どうするのか？（人数が多く）マンション
建設は必要ない（ブランズで最後と聞いていた）駅前がさみしい。守谷市のイ
メージが良かったので引っ越してきたが住んでみて残念な事が多い。

1232 男性 30歳代 守谷

守谷の古くからある地域では、若い世代の意見や新しい変化よりも古い慣習や
年配の意見に偏る傾向がある。このことは守谷で暮らしている若い世代にも守
谷の将来にも良い影響があるとは思えないので若い世代の意見をもっと取り入
れることに積極的になってもらいたい。

1239 女性 30歳代 守谷
車通勤をしていますが、以前住んでいた場所と比較して守谷市は道が広く整備
されていて、街灯も多く安全に走行できる気がします。

1240 男性 70歳以上 南守谷

モデル地区の育成（例えばみずき野）高齢者楽園のモデル、町内会費による温
泉の掘起し（5年以上町会費収め町民無料）リハビリ施設併設（●●●●●●●
●●）名物の育成（栗）、●●市民●●長を中心とする顧問、宮崎氏　老人活
性化NPOの施設の活用　●●●体●、歌唱、麻雀、リハビリ用具活用　食事処
栗、ローズポーク（●●●でも可）小生は前市長、指導の下小川県議等協力を
あおぎ、作部屋氏と共に明星電機をイオンに●年かかって松ヶ丘●●丁目の住
民一致にもとに完成しました。今回は市が力を入れてくれた今一番遅れている
（エレベーター●●）と云われている地区を県西のモデル地区にすべく市の協
力（土地の2300坪の購入を始めとして）市長県議、高梨市議の協力のもと●の
市からも見学に来る程のシニア活性化タウンを作りたいと思います。まず蓄積
した町会費で温泉の掘削をし建物は松丸市長にお願いを。5年以上町会費を払っ
た人は毎日1回1名無料、リハビリ施設（●●）会田病院の診断書により●●●
（保険適用）日帰り　OT.PT（オキュペーションフィジカル）トレーナー配置
（各1名程度）栗を中心とした前市あげての山林への生産加工販売、●●●●●

1241 女性 30歳代 守谷

我家は幼児（1才）の子供がいます。車はうんてんできません。買い物や市役所
キターレミナーデへ行くのにバスの本数が少なすぎます。乗るのも大変で移動
がしづらい街だと思います。婦人科検診も申し込みましたが、ハズれて受けら
れませんでした。どうしたらいいのでしょう？アナウンスください。
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